
DIRCEU
Em relação a nota ‘Dirceu-I’,

publicada no Capiau do último
sábado (4), embora não tenham
tido condenação pela justiça cri-
minal, Walter Brandi Koch Ro-
drigues, Ademir Elias Fracetto
Martins e Rogério dos Santos
Ferreira retrataram-se publica-
mente, pelo crime de injúria pra-
ticado contra o ex-vereador Dir-
ceu Alves. A justiça aceitou tal
retratação, ficando os acusados
isentos de pena, podendo agora
responder na justiça cível. Políti-
ca também se faz com emoções.

LIMINAR
O nobre vereador Fabricio

Polezi (Patriota) deverá retirar
publicação ofensiva do Facebook
que ataca o advogado Giovanni
Bertazzoni e, também, não po-
derá mais fazer comentários
nem a respeito do advogado ou
do assunto ‘fundo eleitoral’, que
gerou o processo. O não cum-
primento acarretará multa de
R$ 200,00/dia podendo chegar
a R$ 15 mil. Bertazzoni ainda
move ação de danos morais e
materiais contra o vereador.

FRANÇA – I
O ex-governador do Esta-

do de São Paulo, Márcio Fran-
ça (PSB), admitiu que desistirá
de sua candidatura ao Palácio
dos Bandeiras para apoiar o ex-
prefeito Fernando Haddad (PT)
na corrida paulista. Assim,
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França deve ser apoiado pela
esquerda petista ao Senado Fe-
deral, em uma composição que
abre a possibilidade do PSD de
Gilberto Kassab tanto indicar o
suplente ao Senado ou o vice na
chapa petista em São Paulo.

FRANÇA – II
A aliança entre os três foi

discutida em almoço entre Had-
dad e França, no último domin-
go, 3, na casa do pessebista, em
que também participaram o ex-
presidente Lula e o ex-governador
Geraldo Alckmin (PSB), pré-can-
didato a vice-presidente na chapa
do PT. A costura tem, dentre ou-
tros objetivos, afastar o PSD do
ex-ministro Tarcísio Freitas (Re-
publicanos), candidato bolsonaris-
ta ao Palácio dos Bandeirantes.

FRANÇA – III
Dizem que a tendência mai-

or, na composição com o PSD, é o
partido indicar o próprio Kassab
como suplente ao Senado Fede-
ral. Desta forma, abre caminho
para Haddad escolher entre três
opções o companheiro, ou com-
panheira?, para vice em sua cha-
pa na corrida ao Estado: Marina
Silva (REDE), solução que mais
agrada o PT; ou Lú Alckmin (PSB),
que tem a confiança de França;
ou Juliano Medeiros, do PSOL.

FRASE
“Evite pensamentos negativos

para não atrair os males e as do-
enças que se misturam na at-
mosfera. Conheça o poder da sua
mente. Mude a sua maneira de
pensar e sua vida mudará. Um
ótimo dia pra você”. Este é o âni-
mo do radialista Paulo Eduardo,
há meio século no rádio paulista.

Divulgação

LOCOMOTIVA
No sábado, 2, o ex-vereador
Paulo Serra, pré-candidato a
deputado federal pelo Republi-
canos, foi convidado pela depu-
tada estadual Valéria Bolsona-
ro (PL) a participar do seminá-
rio “Desafio do Circuito das
Águas”, em Jaguariúna. Para
chegar ao destino, o médico
cardiologia embarcou, em
Campinas, na estação de Anhu-
mas, para pegar a locomotiva
que o levou ao destino, ao lado

de Tarcísio Freitas (Republica-
nos), pré-candidato a governa-
dor do Estado de São Paulo, e
de Valéria. Ao chegar em Jagua-
riúna foram em motociata com
cerca de 1.200 motos até o es-
paço Rede Evento, onde ocor-
reu o seminário. “Precisamos
colocar São Paulo nos trilhos
novamente”, disse Serra, ao de-
clarar apoio a Tarcísio. O astro-
nauta e ex-ministro Marcos Pon-
tes também marcou presença.
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ANIMADO
O MDB em Piracicaba está mais
animado do que nunca. Maior
partido do País, o Movimento
Democrático Brasileiro tem, na
figura do presidente Michel Te-
mer, ampla expressão nacional.
É conservador e progressista
ao mesmo tempo, sabe conver-
sar, dialogar em política é seu
DNA. Por isso, o presidente da
legenda na cidade, André Augus-
ti, está animado com as elei-
ções de outubro e garante que

terá movimentação na cidade.
“Um partido sólido”, garante, ao
lado do presidente nacional,
deputado federal Baleia Rossi
(SP). “Nossas estratégias não
visam apenas as eleições de
2022, também já estamos nos
organizando para as eleições
de 2024, o MDB Piracicaba
está mais vivo do que nunca e
vai voltar a ser protagonista
nesta cidade”, declara, com
bom ânimo, André Augusti.

Apresentação ao Gaema do grupo de trabalho para intensificar ações contra loteamentos irregulares e clandestinos

Divulgação/CCS

Prefeitura cria grupo de trabalho
contra loteamentos irregulares
Cronograma de ações do Grupo de Trabalho foi apresentado,
na última quarta-feira, 29, ao Gaema do Ministério Público

Para intensificar as ações
contra loteamentos irregulares e
clandestinos e inibir a criação de
novos, a Prefeitura de Piracica-
ba criou Grupo de Trabalho en-
volvendo o Procuradoria-Geral
do Município, a Secretaria Mu-
nicipal de Obras (Semob), o Ins-
tituto de Pesquisas e Planeja-
mento de Piracicaba (Ipplap), o
Serviço Municipal de Água e Es-
goto (Semae) e a Guarda Civil. No
último dia 29, o GT foi apresenta-
do ao Grupo de Atuação Especial
de Defesa do Meio Ambiente
(Gaema) do Ministério Público.

“Essa reunião foi muito im-

portante para alinharmos os pro-
cedimentos que serão realizados
pelo GT e também apresentar ao
Gaema o cronograma de ação das
nossas equipes, além das ações de
fiscalização e desfazimento já reali-
zadas na atual Administração des-
de 2021. Nosso objetivo é tornar
mais célere e organizado nosso com-
bate ao uso irregular do solo”, afir-
ma o procurador-geral do municí-
pio, Guilherme Monaco de Mello.

Também participaram da
reunião o secretário municipal de
Obras, Paulo Ferreira da Silva, o
presidente do Ipplap, Sérgio Ma-
luf Chaim, o presidente do Se-

mae, Maurício Oliveira, a chefe
de gabinete Juliana Baccarin,
além de representantes dos órgãos
que compõem o GT e o Gaema.

FISCALIZAÇÃO – A partir
de denúncias de loteamentos irre-
gulares e clandestinos, o GT realiza
a fiscalização in loco do caso. Em
seguida notificada o loteador, que
tem prazo para recorrer. Após aná-
lise do recurso e constatando a irre-
gularidade, é realizada a aplicação
da multa. O responsável pode res-
ponder judicialmente ainda pelo cri-
me de parcelamento irregular pre-
visto na Lei 6766/79, que trata so-
bre parcelamento de solo urbano,

bem como por crimes ambientais e
que o valor da multa para os infra-
tores pode chegar a R$ 300 mil.

Cabe ao GT realizar o desfa-
zimento do loteamento, se a re-
partição do solo encontra-se ain-
da no início. Já quando o lotea-
mento está em estágio avançado,
a Procuradoria propõe ação civil
pública para o desfazimento.

SERVIÇO
Denúncias sobre lo tea-
mentos irregulares e clan-
destinos podem ser realiza-
das pelo SIP-156 e da Guar-
da Civil pelo telefone 153.

Comércio terá
horário especial no
feriado de 9 de julho

As lojas de rua e corredores
comerciais de Piracicaba vão fun-
cionar no próximo sábado, dia 9,
das 9h às 16h, no feriado estadual
em comemoração à Revolução
Constitucionalista de 1932. As lo-
jas do Shopping Piracicaba funci-
onarão das 10h às 22h e os super-

mercados terão escala própria. Os
horários especiais são definidos
em conjunto pelo Sincomércio Pi-
racicaba (Sindicato do Comércio
Varejista de Piracicaba e Região),
e Sincomerciários (Sindicato dos
Empregados no Comércio de Pira-
cicaba), em convenção coletiva.

Divulgação

BEBEL PRESTANDO CONTAS
A deputada estadual Profes-
sora Bebel (PT) está rodan-
do todo o Estado de São Pau-
lo – na eleição de 2018, ela
registrou votos em todos os

municípios paulistas – para
divulgar e prestar contas do
seu primeiro mandato na As-
sembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo (Alesp). A7
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Adelino Francisco
de Oliveira

Aeducação muda
a vida das pes-
 soas que, ten-

do a própria educação
como ponto de parti-
da, passam a ser agen-
tes de transformação
social! Toda mudan-
ça verdadeira e realmente signi-
ficativa passa, necessariamente,
pela educação, que ocupa um lu-
gar estratégico na formulação de
uma outra concepção de mun-
do, comprometida, sobretudo,
com os princípios de solidarieda-
de, justiça e direito. A visão de
educação é central para a recons-
trução da sociedade em bases de-
mocráticas. Investir em educa-
ção representa construir um fu-
turo cheio de possibilidades, tan-
to para o indivíduo quanto para
a sociedade em seu conjunto.

A educação amplia os hori-
zontes da vida, tornando o in-
divíduo aberto à sua própria
humanidade! Por meio da edu-
cação as potencialidades ineren-
tes a cada pessoa se manifestam
e alcançam as condições para se
tornarem realidade. O sentido
da vida e suas possibilidades se

abrem e se ampliam
mediante a educação,
que forma para a vida
em sociedade, em uma
perspectiva de cons-
truir o discernimento
ético e político. O pro-
cesso de formação edu-
cacional contempla
uma profunda dinâmi-
ca humanizadora.

É preciso uma educação que
contemple uma formação com-
plexa, preparando tanto para o
exercício da cidadania quanto
para os desafios do mundo do
trabalho! Educar para a cidada-
nia política representa a compre-
ensão ética de que todos são res-
ponsáveis pela construção do
bem coletivo. A organização so-
cial, com suas estruturas e leis,
deve ser consequência de uma
ativa participação, compondo
uma democracia de alta intensi-
dade. Mas é também imprescin-
dível uma educação que seja ca-
paz de consolidar competências
técnicas e tecnológicas, em estrei-
to diálogo com as exigências pró-
prias do mundo do trabalho.

Educar para a ética, para a
democracia, para a ecologia e
para a cidadania política são exi-
gências do contemporâneo, que se

revelam fundamentais para a
construção de uma sociedade ali-
cerçada na solidariedade, no di-
reito e na justiça, de maneira a
suplantar e se libertar de todas
as manifestações enraizadas em
preconceitos e de visões de pro-
gresso que não buscam preservar
o meio ambiente. Alinham-se a
essa perspectiva educacional a
preparação técnica e tecnológica
como formas de se promover a au-
tonomia, a independência e o ple-
no desenvolvimento social.

Não há democracia sem o
direito à educação! O acesso à
educação tem que ser garantido
para todos, de maneira univer-
sal, como um direito humano
fundamental. Por isso a educa-
ção tem que ser pública, gratui-
ta, laica e com muita qualidade.
Para que a democracia seja re-
almente efetiva, todos devem ter

condições de acessar a educa-
ção. É também fundamental
políticas públicas comprometi-
das em garantir a permanên-
cia dos estudantes nas insti-
tuições públicas de ensino. As-
segurar o acesso à educação e
garantir as condições básicas
para que as pessoas possam per-
manecer estudando são desafi-
os urgentes, que precisam ser en-
frentados pelo poder público.

As pessoas comemoram ani-
versários, mas a humanidade
ainda está por vir à luz! A edu-
cação para a autonomia, livre de
todas as formas de opressão e
exploração, é aquela que contem-
pla as concepções de ética, de ci-
dadania política, de democracia,
de cultura antirracista, de direi-
to, de justiça social e ambiental,
de ecologia, de técnica e tecno-
logia como dimensões comple-
mentares de um amplo e envol-
vente processo de formação hu-
mana. É essa educação comple-
xa que temos a obrigação histó-
rica de defender e construir!

———
Adelino Francisco de
Oliveira, pré-candidato
a Deputado Federal pelo
PT; adelino.oliveira@ terra.
com.br; @Prof_Adelino_

Rede Ruas Completas: requalificando os espaços públicos
propostas são inova-
doras e mais baratas
e rápidas do que as
práticas normalmen-
te realizadas. Utili-
zam sinalização hori-
zontal e mobiliário
urbano (bancos, va-
sos, mesas) para cri-
ar espaços agradáveis
e integrados que per-

mitem mobilidade mais adequa-
da e qualificada para as pessoas.

O projeto Rede Ruas Comple-
tas, na sua versão paulista, foi
constituído em 2021 e tem prazo
de cinco anos para ser finalizado.
Com a participação de Piracicaba
e outras 19 cidades do estado de
São Paulo, os participantes tro-
cam experiências e passam por
cursos de capacitação coordena-
dos pela empresa WRI Brasil.

A equipe de Piracicaba, for-
mada por técnicos do Departa-
mento de Engenharia, da Secre-
taria Municipal de Mobilidade
Urbana, Trânsito e Transportes,
está participando dos grupos de
Trabalho de Infraestrutura e In-
tervenções, tem como meta im-
plantar pelo menos uma interven-
ção na cidade além de Planos e
Políticas, grupo voltado para a cri-
ação de planos e diretrizes legais.

Os estudos iniciais da Se-
muttran envolvem os polos ge-

Jane Franco Oliveira

Recentemente,
apresentei ao
prefeito Lucia-

no Almeida e demais
secretários municipais
o projeto Rede Ruas
Completas, que faz
parte da Iniciativa
Bloomberg para Segu-
rança Global no Trânsito (BIGRS).

A proposta é reduzir aciden-
tes e mortes no trânsito a partir
da construção e readequação de
vias e calçadas com foco na se-
gurança e comodidade de todas
as pessoas, priorizando usuári-
os dos modos ativos, como ca-
minhada e bicicleta. As ações es-
tão alinhadas à meta da segunda
Década de Ações para Segurança
no Trânsito da ONU, de reduzir
as mortes e lesões no trânsito
em pelo menos 50% até 2030.

Para atender essa demanda,
os projetos devem ser realizados
considerando como premissa que
a responsabilidade no trânsito é
compartilhada entre quem utiliza
as vias e quem projeta e implemen-
ta o espaço viário. As pessoas que
utilizam o sistema viário vão co-
meter erros e a infraestrutura tem
de ser projetada para que os erros
não resultem em mortes e lesões.

As intervenções viárias

ImportanteImportanteImportanteImportanteImportante
destacar quedestacar quedestacar quedestacar quedestacar que
recentementerecentementerecentementerecentementerecentemente
conseguimosconseguimosconseguimosconseguimosconseguimos
implantar aimplantar aimplantar aimplantar aimplantar a
tecnologia 4G notecnologia 4G notecnologia 4G notecnologia 4G notecnologia 4G no
parque semafóricoparque semafóricoparque semafóricoparque semafóricoparque semafórico
de Piracicabade Piracicabade Piracicabade Piracicabade Piracicaba

radores de tráfego de maior re-
levância, como escolas e unida-
des de saúde. São locais de
grande concentração de pesso-
as e veículos, que precisam de
um cuidado especial para pos-
sibilitar uma mobilidade mais
adequada e segura para todos.

Para os gestores públicos,
é importante reconhecer que as
melhorias esperadas pelos ci-
dadãos dificilmente são alcan-
çadas utilizando as práticas do
passado. A realidade de Pira-
cicaba mudou nas últimas dé-
cadas, exigindo uma nova for-
ma de organizar a cidade.

Os conceitos são outros, a
tecnologia vem auxiliando na to-
mada de decisões dos gestores
que a cada dia vivem o desafio de
somar propostas que resultem em
segurança, conforto e fluidez.

Dentro desta perspectiva, Pi-
racicaba participou do Fórum
Nacional de Mobilidade Urbana,

em Curitiba, onde gestores de di-
versos municípios do Brasil e de
outros países, como Itália e Es-
panha, apresentaram as inova-
ções e melhorias que estão fazen-
do a diferença nesse desafio.

Importante destacar que
recentemente conseguimos
implantar a tecnologia 4G no
parque semafórico de Piracica-
ba, tecnologia essa já utiliza-
da em outros países e municí-
pios com selo de smartcity.

O projeto prevê nessa primei-
ra etapa a possibilidade de altera-
ção no controle dos tempos deter-
minados previamente nos semá-
foros, reiniciação do sistema, en-
tre outros, podendo ser ajusta-
dos conforme demanda ou ain-
da picos não previstos no dia a
dia, tudo por meio de um toque.

A conectividade somada à
inteligência dos sistemas irá aos
poucos promover essa mudan-
ça e os diversos modais senti-
rão o impacto. A requalificação
dos espaços públicos de convi-
vência e movimentação segura e
confortável para todos os seg-
mentos envolvidos no trânsito já
começa a ser tornar realidade.

———
Jane Franco Oliveira,
secretária de Mobilida-
de Urbana, Trânsito e
Transportes (Semuttran)

Crescem processos
por assédio moral

Com a pandemia, o volume
 de processos, por assédio
 moral, cresceu bastante,

gerando aumento de novas ações,
por assédio moral, no trabalho.

Em 2021, já são mais de 9,2
mil ações que incluem, quando
iniciadas, os termos “assédio
moral”, “pandemia”, “covid”.

Assédio moral existe, quan-
do ocorre a exposição a situa-
ções humilhantes e constrange-
doras, no ambiente de trabalho,
de forma repetida e prolongada.

Ao que parece, o assediador,
por estar sozinho, no ambiente
de trabalho, fica mais à vonta-
de. Só em São Paulo, foram
contadas 4.725 ações, versando
assédio moral; bancos são os
mais processados sobre o tema.

Além do impacto jurídico,
pode o assédio causar prejuízo à
imagem da empresa, com abalo
à marca, perante o mercado. Para
evitar essas ações, as empresas
têm a obrigação de orientar os
funcionários, sobre como lidar
com os meios de comunicação.

Em relação ao uso de
Whatsapp, por exemplo, a co-

municação deve ser sempre
respeitosa, sem utilização de
apelidos pejorativos. A área de
compliance deve estabelecer
um código de conduta, um ca-
nal confiável de denúncia, em
que os funcionários sintam-se
seguros em expor a situação.

O compliance deve ser efeti-
vo para o bem do trabalhador e
da empresa. A política da empre-
sa deve permitir que qualquer
pessoa, sem desconforto ou
medo de retaliação, possa falar
sobre condutas indesejáveis.

É fundamental que a po-
lítica de compliance seja es-
crita e divulgada, para uso
em eventual ação judicial.

A empresa deve sempre de-
monstrar que não pactua com
assédio, devendo proporcionar
informativos que tratam do pro-
blema no ambiente de trabalho.

———
Frederico Alberto Bla-
auw, mestre em Direi-
to Comercial, advoga-
do e consultor de em-
presas, professor de
Direito Empresarial

Amargor da desesperança
"In Extremis""In Extremis""In Extremis""In Extremis""In Extremis"

propósitos – quase
60 anos depois? A
humanidade con-
quistando espaços
siderais e o Brasil
deixando até mes-
mo de engatinhar?

E Piracicaba, essa
que foi o Ateneu, a
Atenas Paulista, a
Florença Brasileira –

como aceitar a destruição de toda
uma história por incompetência
e ignorância de aprendizes de fei-
ticeiros? De quantas décadas
precisaremos se viermos a re-
tomar o caminho escandalosa-
mente desviado? É amargo, tris-
te reconhecer a desesperança.
Devo, porém, agradecer pelo
que vi e vivi. E orar para um
povo notável recuperar o bom
senso e enobrecer o seu direito
de escolha. Se e quando ou ain-
da houver eleições livres, os
responsáveis pelas escolhas se-
rão sempre os eleitores. Não há
outros. Para o bem e para o mal.

Ao anoitecer do dia 31 de
junho, aconteceu a consumação
de uma tragédia anunciada. O
Brasil passou a ser ingoverná-
vel, dado o conluio criminoso
desse eterno soldado Bolsonaro
com o Senado Federal. A “PEC
kamikaze” lançou o país num
abismo cujo retorno dependerá
de um milagre perigoso: a ex-
plosão coletiva. Não há saída
legal. Nem mesmo racional. Os
assaltantes estão jubilosos. E,
em especial, pela indiferença –
ou covardia? – de lideranças
locais e nacionais, inclusive das
chamadas classes produtoras.
Ora, produtores produzirão
para quem, diante da miséria já
instalada? Quando uma casa é
assaltada, vítimas são todos os
seus moradores. Sem exceção.

Sobram-me, pois, o amar-
gor e a tristeza da desespe-
rança. Não verei acontecer.
Fica-me, porém, a certeza: o
Brasil resistirá. Deitado eter-
namente em berço esplêndido.

———
Cecílio Elias Netto, escri-
tor, jornalista, decano da
imprensa piracicabana
(celiato@outlook.com)

Cecílio Elias Netto

Desesperança,
para alguns
pensadores,

resume-se à “morte
do eu”. Logo, uma
“doença mortal”. No
entanto, tantos “eus”
há numa só pessoa
que mais acertado,
talvez, seria aceitar seja, a deses-
perança, a morte dofundamen-
talde um deles. Ou de diversos
dos meus “eus”.Pois esperança é
uma das emoções essenciais do
ser humano, nós que vivemos
permanentemente sujeitos a emo-
ções, dependentes de muitas de-
las. Oscilamos entre o prazer e a
dor. E a busca do prazer esboroa
quando ele não acontece. A espe-
rança cria a expectativa, algo que
haverá de vir, de acontecer.

Não se trata de um apenas
esperar, o ficar estático, um não
agir. A esperança carrega consi-
go desejos, sonhos, devaneios,
também irrealidades. Esperar,
pois, e esperançar podem asse-
melharem-se. No entanto, há a
sutileza especial: quando o
aguardado não ocorre, cansa-se
ou desiste-se da espera. Se, po-
rém, é a esperança a morrer, a
tristeza da desesperança parece
também mortal. É como se uma
das pulsões da vida acabasse.

Desesperancei-me de ver
um Brasil realmente “impávido,
colosso”. Não mais tenho sequer
o direito de esperar aconteça o
despertar de uma nação justa,
rica, independente, verdadeira-
mente senhora de seus destinos
e grandeza. Esperança vincula-
se a tempo, tempo de construir,
tempo de colher, de orgulhar-se
das realizações. E tempo não me
resta para ver um futuro ainda
incerto. Ora, quantos anos leva-
rá para o Brasil reconstruir-se,
recomeçar e, ainda outra vez,
superar osmalfeitos de tantos de
seus próprios filhos? Esperei, te-
nho esperado, lá se me vão 82
anos de vida. E vi e vivi momen-
tos grandiosos e empolgantes,
orgulhoso de participar das vi-
vificantes realizações. No entan-
to, como fosse castigo impiedo-
so, tudo o que se construía vi-
nha e veio a ruir algum tempo
depois. E assim continua sendo.

Hoje, quando vejo um
Augusto Heleno, velho mili-
tar raivoso, liderando o des-
governo, não consigo esque-
cer-me de ter sido, ele, um
dos homens que pugnou pela
permanência da ditadura. As
mesmas ideias, os mesmos
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As desconstrutivas campanhas eleitorais
Dirceu Cardoso

Embora a tônica das previ-
sões para as próximas elei-
 ções indique que a disputa

final seja travada entre Bolsonaro
e Lula – que encarnam direita e
esquerda – é verdade absoluta que
não é por rejeitar a primeira que o
eleitor está disposto a votar na se-
gunda opção ou vice-versa. Há um
grande contingente de brasileiros
que prefere algo diferente, prefe-
rencialmente novo. Mas, lamenta-
velmente, a legião de homens e mu-
lheres que se rotulam como a su-
posta terceira via nas eleições pre-
sidenciais não decolou. Alguns,
como os tucanos João Dória e
Eduardo Leite – que abriram mão
dos governos de São Paulo e Rio
Grande do Sul em busca da can-
didatura presidencial —   perde-
ram-se em meio ao caminho. E o
PSDB patina hoje na possível in-
dicação do senador Tasso Jereis-
sati como um decorativo candi-
dato a vice na chapa de Simone
Tebet, feita candidata pelo MDB.

Cada dia torna-se mais pre-
sente na lembrança de nós, que o
conhecemos, a afirmação do ex-
presidente Jânio Quadros que,
para justificar a sua injustificada
renúncia à Presidência, ocorrida
em 1961, dizia ser nova a sua

postura de renunciar quando
“forças ocultas” não lhe deixa-
vam governar,  num país “onde
não se se renuncia nem a posto
de inspetor de quarteirão”. O que
assistimos hoje é que os propen-
sos adversários de Bolsonaro e
Lula provam, mais de meio sé-
culo depois, que o polêmico ho-
mem da vassoura tinha razão.

Chegamos ao estado de pola-
rização em que hoje nos encon-
tramos por conta do insólito com-
portamento da classe política que,
ao reassumir o poder depois dos
militares de 64, com o objetivo de
guardar diferença em relação ao
período tido como  de exceção,
fantasiou-se de democrata e ven-
deu ao povo a idéia de que a de-
mocracia é o remédio para todos
os males de uma Nação. Quem,
na época, tentou desfazer a men-
tira, sofreu intensa perseguição
dos temerários democratas de
oportunidade. O certo é que, ter-
minado o ciclo militar, reacendeu-
se a disputa entre esquerda e di-
reita, que só serviu para nos im-
por o atraso político e o impedi-
mento da decolagem de novas e
autênticas  tendências e lideran-
ças. Hoje, o que temos é a viabili-
dade explícita apenas dos repre-
sentantes das duas vertentes que
vão do centro aos extremos. O
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resto é tão dividido e não passa
de uma aglomeração de nanicos
que não se entendem. Uma pena!

Já estamos no segundo se-
mestre. Dentro de algumas sema-
nas a campanha eleitoral estará no
rádio, na televisão e nos comícios.
Na internet – embora de forma ca-
muflada, ela já está faz meses.
Mesmo, assim, o que se verifica é
o embate negativo. O presidente
Jair Bolsonaro é, certamente, o
governante mais atacado e perse-
guido de toda a história do país e,
do outro lado, Lula carrega o es-
tigma de ter sido processado e con-
denado nos processos da Lava
Jato, suspensos pela inesperada e
supreendente canetada do minis-
tro Edson Fachin, que encontrou
razões formais para tanto, mas não
ousou anular os processos, ainda
pendentes. O clima de campanha
onde, em vez de propostas para o
futuro, o que contempla problemas
do presente e erros do passado.

Com toda essa atividade des-
construtiva que cercam os dois lí-
deres da corrida ao Palácio do Pla-
nalto, supõem-se haver clima fa-
vorável ao surgimento de uma ter-
ceira liderança capaz de superar
as arestas e oferecer ao Brasil uma
nova alternativa. Mas, pelo que se
verifica, essa possibilidade já nau-
fragou. Para ocorrer, os dissiden-
tes dos dois líderes teriam de pri-
meiro firmar um protocolo de atu-
ação e, em seguida, com toda sin-
ceridade e desprendimento, chegar
ao nome de consenso para todos
apoiarem. Algo impossível num
país onde não se abre mão nem da
vaga de inspetor de quarteirão. Es-
pera-se que o eleitor, mesmo com
todo esse quadro ruim, vote da
melhor forma e escolha os melho-
res governantes e parlamentares
para o Brasil e os estados federa-
dos. E que os eleitos tenham dis-
cernimento para promover as re-
formas necessárias e as eleições se-
guintes sejam mais propositivas d
o que essas que se aproximam.

———
Tenente Dirceu Cardo-
so Gonçalves, dirigen-
te da Aspomil (Associ-
ação de Assistência So-
cial dos Policiais Mili-
tares de São Paulo);
aspomilpm@terra.com.br

ASSINE E ANUNCIE: 2105-8555



VAR CONTROVERSO
O VAR representa para o

mundo, a evolução e a moder-
nidade também no futebol. O
Vídeo Assistant Refere (deno-
minação em inglês) ou simples-
mente árbitro de vídeo, foi im-
plantado para acabar com as
dúvidas, mas, não é bem isso
que está acontecendo no Bra-
sil. Os árbitros de campo estão
deixando para o VAR resolver,
se abdicando de tomar a deci-
sões. Com isso, fatos absurdos
se sucedem envolvendo prin-
cipalmente pênaltis e impedi-
mentos. Falta treinamento, ca-
pacidade ou bom senso? O ár-

bitro de campo deve trabalhar
e decidir, e somente na dúvi-
da pedir ajuda; já o VAR en-
tra em ação apenas se o juiz
chamar ou no caso de um lan-
ce absurdo ter passado des-
percebido dentro do campo.
Fora isso nada se faz para
evitar fabricar resultados.

PONTO FINAL
Espetacular o GP de Sil-

verstone (Inglaterra) no último
domingo (3), mostrado pela TV
Bandeirantes. Momentos ten-
sos, emocionantes, com inúme-
ras disputas e ultrapassagens,
relembraram provas épicas.

PLANO SAFRA
O Governo Federal lançou

o Plano Safra 2022/2023, com
R$ 340,88 bilhões para apoiar
a produção agropecuária naci-
onal até junho do próximo ano.
O valor reflete um aumento de
36% em relação ao Plano ante-
rior. Do total de recursos dis-
ponibilizados, R$ 246,28 bilhões
serão destinados ao custeio e
comercialização, uma alta de
39% em relação ao ano anteri-
or. Outros R$ 94,6 bilhões se-
rão para investimentos (+29%).

BRASIL E ARGENTINA
O s ministérios da Agricul-

tura do Brasil e da Argentina se
comprometeram a atuar na luta
contra a fome e a desigualdade
no acesso aos alimentos em ní-
vel global. Reunidos em Buenos
Aires, o ministro da Agricultu-
ra, Pecuária e Abastecimento do
Brasil, Marcos Montes, e o mi-
nistro da Agricultura, Pecuária
e Pesca da Argentina, Julián Do-
mínguez, reiteraram o compro-
misso dos dois países com a pro-
dução alimentar sustentável e
de, juntamente com outros paí-
ses da região, contribuirem para
a segurança alimentar global.

EXPORTAÇÕES
As exportações do agrone-

gócio brasileiro somaram US$
15,11 bilhões em maio de 2022,
com uma alta de 14,2% em rela-
ção ao mesmo mês do ano passa-
do. O aumento do valor foi cau-
sado pela elevação nos preços
médios de exportação dos produ-
tos agropecuários brasileiros. De
acordo com levantamento elabo-
rado pela Secretaria de Comércio
de Relações Internacionais do
Ministério da Agricultura Pecu-
ária e Abastecimento, o volume
de produtos exportados teve uma
queda de 12,6% em maio, na com-
paração com maio de 2021.

BIOINSUMO
Nesta quarta-feira (29), a

Comissão de Finanças e Tribu-
tação da Câmara dos Deputados
(CFT) aprovou o Projeto de Lei
(PL 658/2021) que regulamenta
a produção, comercialização e o
uso de bioinsumos na agricultu-
ra brasileira. Produtos de origem
biológica (vegetal, animal ou mi-
crobiana), os bioinsumos surgem
como opção para o controle de
pragas e doenças nas lavouras e
também para o aumento da fer-
tilidade do solo, além de contri-
buir para a redução dos custos
da produção de alimentos no Bra-
sil. A proposta segue agora para
análise na Comissão de Consti-
tuição e Justiça (CCJ) da Casa.

MUITO POSITIVO
A Sociedade Rural Brasilei-

ra considerou muito positivo o
anúncio feito pelo governo fe-
deral sobre o Plano Safra 2022/
2023 que terá R$ 340,88 bi-
lhões para o crédito destinado
à agropecuária, um volume re-
corde, que fica 36% acima dos
recursos previstos na safra an-

terior. “Consideramos muito
positivo não apenas o valor total
que foi anunciado, mas princi-
palmente as taxas de juros, que
ficam bem abaixo da taxa Selic
para a maioria dos produtores
rurais, um incentivo necessário
para um setor que garante em-
prego e renda, portanto um be-
nefício para o país como um
todo”, destacou o vice-presiden-
te da SRB, Renato Junqueira.

TRIGO
A escassez de alimentos no

mundo coloca o Brasil como po-
tencial candidato para suprir o
aumento na demanda com tec-
nologia e sustentabilidade ambi-
ental. No trigo, o cultivo está ori-
entado para este propósito. Esta
é a mensagem apresentada no
Fórum Nacional do Trigo e na
15ª Reunião da Comissão Brasi-
leira de Pesquisa de Trigo e Tri-
ticale, evento que aconteceu no
Centro de Eventos Complexo
Brasil 21, em Brasília (DF) en-
tre os dias 28 a 30 de junho.

FERTILIZANTES
A Confederação da Agricul-

tura e Pecuária do Brasil (CNA)
reuniu, na quinta (30), técnicos,
presidentes e vice-presidentes
das comissões nacionais da en-
tidade para discutir o mercado
de fertilizantes. O encontro con-
tou com uma palestra do repre-
sentante da empresa StoneX,
Marcelo Mello, que falou sobre o
cenário mundial do produto. Ele
mostrou os preços dos produtos
da fórmula NPK (Nitrogênio,
Fósforo e Potássio) de 2008 a
2022 e disse que o aumento no
preço atual é o maior da história.

ALTA
O Departamento Econômi-

co do Sistema FAESP/SENAR-SP
acaba de divulgar o 9º levanta-
mento da Conab (Companhia
Nacional de Abastecimento) com
dados da safra brasileira de
grãos 2021/22. A boa notícia é
um aumento de 6,2% na produ-
ção em relação ao período ante-
rior, totalizando 271,3 milhões de
toneladas. Para o Estado de São
Paulo, a safra de grãos traz pers-
pectivas mais positivas, apontan-
do para uma produção de 10,26
milhões de toneladas, 18,7%
maior que do ciclo 2020/21.

LARANJA
A partir da Pesquisa de Es-

timativa de Safra publicada pelo
Fundecitrus, a FAESP elaborou
relatório para sintetizar as prin-
cipais informações sobre a área,
produção, produtividade e qua-
lidade dos frutos. A produção de
laranja deverá atingir 317 mi-
lhões de caixas no cinturão citrí-
cola de São Paulo e Triângulo/
Sudoeste Mineiro no ciclo 2022/
23, aumento de 20,5% em rela-
ção à safra anterior. A área total
com laranja é estimada em 387,1
mil hectares, enquanto a produ-
tividade média projetada é de
920 caixas por hectare. (Com in-
formações de assessorias)

Email: mauricio.picazo.galhardo@hotmail.com
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Macris destina R$500 mil
à Santa Casa de Piracicaba
Parlamentar visitou Unidades do Hospital para conhecer de perto demanda
da Instituição; encontro com a Mesa Diretora e Administrativa foi ontem (4)

Estamos na era figital
José Renato Nalini

As TICs — Tecno-
logias da Infor-
 mação e da Co-

municação — muda-
ram a vida. Fala-se
hoje na era “figital”,
ou seja, algo que é si-
multaneamente físico
e digital. Também se
invoca a vida “onlife”, contra-
ção de online com life, vida.
Nem bem nos acostumamos
com isso e chega o metaverso.

Depois da pós-verdade, que
é o reino das fake News, atingi-
mos o momento pós-presencial.
A distância física deixou de ser
empecilho. Vê-se nas conversas
que se podem manter a milhares
de quilômetros de distância, com
perfeição de imagem que seria
inimaginável há algumas déca-
das. As cirurgias feitas à distân-

cia multiplicam as pos-
sibilidades de trata-
mento e cura de inú-
meras enfermidades.

Recentemente par-
ticipei de escritura la-
vrada em tabelionato,
sem sair de casa. Mui-
tas outras novidades
surgirão. O Pix é uma
realidade da qual já nos

servimos com desenvoltura. O
Banco Central apurou que em de-
zembro de 2020, foram efetiva-
dos 1,4 bilhão de pagamentos ins-
tantâneos. Quase metade disso
foi realizado entre pessoas físicas:
“person-to-person” ou P2P.

Veja-se o que aconteceu com
os bancos. Hoje abre-se conta
pela internet, faz-se transferên-
cia, pagamento, aplicação. As
agências desaparecem. Há uma
conhecida e popular instituição
bancária que resolveu ingressar
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no ramo da construção civil e faz
incorporações, pois sobraram
inúmeros imóveis antes ocupados
por agências hoje desnecessárias.

Impressionantes as mudan-
ças. O metaverso é um ambiente
100% online, que vai intensificar
a noção de smart cities, as cidades
inteligentes, com interligação in-
tegrada de todos os sistemas ope-
racionais. Trânsito, iluminação,
fornecimento de água, gás e luz,
veículos autônomos e tanta coisa
mais que sequer imaginamos.

Só que isso convive com
trinta e três milhões de seme-
lhantes passando fome, com vi-
olência intensificada pelo uso de
armamento pesado, com a dis-

seminação de inverdades surre-
ais, como o terraplanismo, a cons-
piração xenófoba, a exclusão de
milhões de seres humanos, pri-
vados do mínimo existencial ne-
cessário à fruição da dignidade.

É urgente levar a sério a
educação digital. Conclamar to-
dos os humanos de boa vonta-
de e lucidez a se devotarem a
essa causa da pacificação. O de
que o Brasil tem falta é de res-
peito, solidariedade e amor. Isto
a Quarta Revolução Industrial
não consegue fazer, sem o in-
vestimento pessoal de cada um.

———
José Renato Nalini, reitor
da Uniregistral, docente
da Pós-graduação da Uni-
nove, presidente da Aca-
demia Paulista de Letras
(APL); foi presidente do
Tribunal de Justiça do
Estado de São Paulo

Divulgação

Macris foi recebido por membros da Mesa Diretora e Administrativa da Santa Casa de Piracicaba

Membros da Mesa Diretora
e Administrativa da Santa Casa
de Piracicaba receberam a visi-
ta do deputado federal Vander-
lei Macris (PSDB) na manhã
desta segunda (4), para agrade-
cer o empenho e apoio do parla-
mentar, que destinou emenda de
custeio no valor de R$500 mil
ao Hospital para aquisição de
materiais e medicamentos.

“O Macris não apenas aten-
deu prontamente à solicitação da
Santa Casa de Piracicaba, como
também fez questão de verificar
in loco as necessidades do Hos-
pital”, disse o provedor João Or-
lando Pavão, que recebeu o de-
putado ao lado do vice-provedor
Alexandre Valvano Neto, dos di-
retores Jenival Sampaio, Luiz
Guilherme Schorn e Aldo Evan-
dro Zulini, da administradora
Vanda Petean, do diretor técni-
co Ruy Nogueira,  do assessor
para assuntos institucionais
Marcos Andrade, além de lide-
ranças e gestores que lotaram
o salão nobre da Instituição.

Ao evidenciar a importância
do recurso, Pavão lembrou que a
Santa Casa está há praticamente
dois anos sem faturamento e acu-
mula um déficit de R$17 milhões
em função da assistência que dis-
pensou durante a pandemia de

Covid-19 e que continua a dispen-
sar para aqueles pacientes que se-
guem se recuperando da doença.

“Mais de 80% de todos os
nossos serviços têm sido direci-
onados ao SUS- Sistema Único
de Saúde, cuja tabela é muito de-
fasada”, explicou o provedor ao
externar gratidão ao parlamen-
tar e lembrar que a Instituição
nunca precisou tanto contar com
o apoio dos deputados federais
como neste momento pós-pande-
mia. Ele exaltou também a atua-
ção dos médicos e funcionários,
“sem os quais não teríamos con-
seguido o resultado humano e

surpreendente que temos obtido
com relação à Covid-19”, disse.

Acompanhado de sua equi-
pe e do suplente a vereador por
Piracicaba, Maestro Jonson,
Macris afirmou que o SUS pre-
cisa ser fortalecido. “Certamen-
te é um do melhores sistemas de
saúde do mundo”, considerou.

Para o deputado, institui-
ções como a Santa Casa têm atu-
ação preponderante na vida da
população e precisam ser vistas
com outros olhos o que, segun-
do ele, justifica a Proposta de
Emenda à Constituição (PEC) 01/
2015 de sua autoria, para garan-

tir mais recursos da União para
a saúde pública até chegar a
19,4% da Receita Corrente Líqui-
da (RCL). Para ter viabilidade, a
proposta foi apresentada com
aumento escalonado, ao longo de
sete anos, tendo sido aprovada
em primeiro turno, em março.

“Estou em meu 12º manda-
to como parlamentar; ou seja,
são 50 destinados à causa pú-
blica com dedicação e presença
junto às demandas da comuni-
dade em respeito à vontade da
população”, considerou, colo-
cando-se à disposição para sem-
pre colaborar com a Santa Casa.
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Vereador acolhe demandas
da comunidade Pereirinha

Na última sexta-feira (01), o
vereador Pedro Kawai (PSDB) es-
teve na comunidade Pereirinha,
localizada no bairro Santo Antô-
nio, para atender à solicitação da
líder comunitária Cátia Cristina da
Silva, que apresentou a ele uma lis-
ta de reivindicação dos morado-
res. Dentre as questões que mais
os preocupam, estão a regulariza-
ção fundiária, a limpeza do córre-
go, o corte de mato e a segurança.

Kawai percorreu a comunida-
de e verificou outros pontos de aten-
ção, como, por exemplo, a necessi-
dade de se implantar uma passare-
la mais segura sobre o ribeirão. “O
risco de cair é muito grande”, re-

latou Cátia, que disse já ter pre-
senciado algumas quedas.

O vereador prontificou-se a
fazer contato com a Empresa Mu-
nicipal de Desenvolvimento Habi-
tacional de Piracicaba (Emdhap)
a fim de verificar a possibilidade
de que seja realizada uma reunião
com representantes da comunida-
de Pereirinha, para que os técni-
cos da empresa possam relatar os
detalhes da referida regularização.

“É uma comunidade de gente
trabalhadora, honesta, que deseja
morar no que é seu de fato e de
direito, por isso coloquei o meu
mandato à disposição para aju-
dar”, concluiu o vereador.

Kawai (PSDB) visitou a comunidade Pereirinha na última sexta (01)

Assessoria Parlamentar

A Emdhap (Empresa Munici-
pal de Desenvolvimento Habitaci-
onal) realizou no último mês ação
social no Niis (Núcleo Informal de
Interesse Social) Maria Cláudia,
para atualização do levantamento
socioeconômico das famílias do
local, com o intuito de dar conti-
nuidade ao processo de regulari-
zação fundiária do núcleo.

Na ocasião, a equipe técni-
ca do setor de Serviço Social da
Emdhap atendeu 19 famílias.
Foram coletados documentos
pessoais dos representantes de
cada família e atualizado o ca-
dastro para ciência dos fatores
sociais e econômicos delas.

“O processo para a regula-
rização fundiária tem diversas
etapas e por isso contamos com
a colaboração dos moradores
dos núcleos para que mante-
nham atualizadas as informa-
ções junto à Emdhap. É por este
motivo que realizamos as ações
sociais nos bairros, mas tam-
bém estamos sempre à dispo-
sição na nossa sede”, falou o
dire tor  adminis t ra t ivo  da
Emdhap, Jorge Henrique da
Silva. Para atualizações de da-
dos, a Emdhap está situada na
avenida Cristóvão Colombo,
1900, no Jardim Algodoal. O
telefone é (19) 3412-2222.

‘M‘M‘M‘M‘MARIAARIAARIAARIAARIA C C C C CLÁUDIALÁUDIALÁUDIALÁUDIALÁUDIA’’’’’

Emdhap realiza ação social
para regularização fundiária

Divulgação/Emdhap

Equipe Técnica do Serviço Social atendeu na ocasião 19 famílias
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Vereador acompanha obras
de melhorias na comunidade
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Começa cadastro reserva para
vagas de estágio na Câmara
Estudantes de graduação e de curso técnico poderão se inscrever até o dia 25
de julho. Convocados farão jus a Bolsa e Auxílios que somam R$ 1.499,00

A Câmara Municipal de Pi-
racicaba, por meio do CIEE (Cen-
tro de Integração Empresa Esco-
la), inicia nesta terça-feira (5) a
abertura de inscrições para o
processo seletivo on-line para for-
mação de cadastro reserva para
estágio. É possível ter acesso ao
edital no site da Casa de Leis.

Podem participar do proces-
so seletivo alunos regularmente
matriculados nos seguintes cursos
de nível superior: Administração
de Empresas; Ciência Políticas;
Ciências Contábeis; Cinema e Au-
diovisual; Comunicação Digital
e Redes Sociais; Design Gráfi-
co; Fotografia; Gestão Pública;
História; Jornalismo; Produção
Audiovisual; Publicidade e Pro-
paganda; Rádio, TV e Internet;
Redes de Computadores; Ciên-
cia da Computação; Tecnologia
em Produção Audiovisual e Tec-
nologia em Gestão Financeira.

Alunos matriculados no cur-
so técnico em Processos Fotográ-
ficos também podem participar da
seleção. Podem se inscrever no pro-
cesso seletivo alunos matriculados

a partir do 2º segundo semestre,
com frequência efetiva nos cursos
vinculados ao ensino público ou
particular nas Instituições de En-
sino de nível Técnico e Superior.
Os candidatos não podem estar
no último semestre do curso.

Os convocados, a critério da
Câmara Municipal de Piracicaba,
cumprirão carga de 30 horas se-
manais, não excedendo seis horas
diárias. Os valores da Bolsa Auxí-
lio e dos Auxílios Transporte e Ali-
mentação previstos em edital são
de: 1) Bolsa Auxílio por mês para
nível técnico e superior correspon-
de a R$990,00 (novecentos e no-
venta reais); 2) Auxílio Transpor-
te corresponde a R$245,00 (du-
zentos e quarenta e cinco reais) por
mês; e 3) Auxílio Alimentação cor-
responde a R$264,00 (duzentos e
sessenta e quatro reais) por mês.

O processo seletivo terá
duas fases: aplicação de prova ob-
jetiva on-line e entrevista na Câ-
mara Municipal de Piracicaba.

De acordo com o edital, a pro-
va será composta de 10 questões
de múltipla escolha, com quatro

alternativas cada uma, sendo ape-
nas uma correta, baseadas nos se-
guintes conteúdos programáticos:

Português (cinco questões) –
Interpretação de texto. Ortografia.
Acentuação. Pontuação. Emprego,
classificação e flexão das palavras
(substantivo, adjetivo, artigo, nu-
meral, pronome, advérbio, prepo-
sição, conjunção, interjeição e ver-
bo). Tempos e modos verbais. Co-
locação pronominal. Significação
das palavras (antônimo, sinôni-
mo, homônimo, parônimo). Con-
cordância verbal e nominal. Regên-
cia verbal e nominal. Sintaxe. Figu-
ras de linguagem. Crase. Coerência
Textual. Plurais e; Conhecimentos
Gerais (cinco questões) – Meio am-
biente e cidadania: problemas, po-
líticas públicas, aspectos locais e glo-
bais. História e geografia. Cultura
e sociedade: música, literatura, rá-
dio, cinema e televisão. Atualida-
des, Responsabilidade social.

As provas serão randômicas
e realizadas on-line. "Somente será
classificado o candidato que tiver
nota igual ou superior a 60% no
total da prova", traz o item 4.16

do edital, que acrescenta no item
7.3 que os aprovados "estão su-
jeitos a uma entrevista, a critério
de cada departamento da Câma-
ra Municipal de Piracicaba".

As inscrições e provas online
serão recebidas somente via inter-
net, pelo site: www.ciee.org.br, no
período de 5/7/2022 até às 12:00
horas (horário de Brasília) do dia
25/07/2022, incluindo sábados,
domingos e feriados. Não serão
aceitas outras formas de inscrições.

Para realizar a inscrição no
processo seletivo, o candidato de-
verá acessar o site do CIEE
www.ciee.org.br, na relação de
serviços localizar “ESTUDAN-
TES”, clicar em “PROCESSOS SE-
LETIVOS”, “CONSULTE OS
PROCESSOS PÚBLICOS”, em se-
guida localizar na lista de “PRO-
CESSOS SELETIVOS ABERTOS”
o logotipo da Câmara Municipal
de Piracicaba Edital 01/2022.
Todas as informações e comuni-
cações oficiais referentes ao pro-
cesso seletivo serão feitas pelo
CIEE e devem ser atentamente
observadas pelos candidatos.

O vereador Laercio Trevi-
san Jr. (PL) esteve nesta quin-
ta-feira (30), na comunidade
da Portelinha, no bairro Mon-
te Líbano, acompanhando a
terceira etapa das obras de
drenagem e pavimentação, re-
alizada pela Prefeitura Muni-
cipal, por meio da Semob (Se-
cretaria Municipal de Obras).

As melhorias foram possíveis
por meio de um TAC (Termo de
Ajustamento de Conduta) firma-
do entre o Executivo e o Ministé-
rio Público do Estado de São Pau-
lo, que prevê a execução de obras
de infraestrutura em quatro co-
munidades, fruto de um encami-

nhamento realizado pelo parla-
mentar em 2017 à Promotoria de
Meio Ambiente do MP-SP.

Com investimento de R$
1.141.101,32, além da limpeza
das vias, serão implantados
520 metros de rede de água
pluvial e 4.980 metros quadra-
dos de pavimento em concreto.

“Agradeço a atenção do
prefeito Luciano Almeida e do
Secretário Municipal de Obras,
Paulo Sérgio Ferreira da Silva,
pela realização desta importan-
te obra, que proporcionará mai-
or qualidade de vida aos mora-
dores da comunidade da Porte-
linha” disse o parlamentar.

Assessoria Parlamentar

Além da limpeza das vias, serão implantados 520 metros de rede
de água pluvial e 4.980 metros quadrados de pavimento em concreto
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ArcelorMittal retoma
‘Arte na Comunidade’
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Revolução de 1932 é tema
de exposição no Museu
Abertura da mostra ocorre no próximo sábado, 9, às 10h; entrada é gratuita

Em referência às nove déca-
das da Revolução Constituciona-
lista de 1932, o Museu Histórico e
Pedagógico Prudente de Moraes,
mantido pela Prefeitura de Pira-
cicaba, por meio da Semac (Secre-
taria Municipal da Ação Cultu-
ral), sedia a exposição “Revolu-
ção Constitucionalista de 1932:
90 anos de História”, elaborada
com objetos do acervo da própria
instituição. A mostra será aberta
no sábado, dia 9, às 10h, com en-
trada gratuita, seguida por even-
to cívico, às 11h, na Praça José
Bonifácio, próximo ao Monumen-
to - Soldado Constitucionalista.

Compõem a mostra diversos
tipos de materiais utilizados nos
confrontos entre as tropas paulis-
tas e as forças do governo de Ge-
túlio Vargas e que hoje pertencem
ao acervo do museu. São eles: ima-
gens, medalhas, documentos, pe-
ças de uso cotidiano das tropas,
indumentárias, dentre outros ob-
jetos doados pelos próprios com-
batentes ou seus familiares.

“A Revolução Constituciona-
lista de 1932 é um fato histórico
importantíssimo, que recorda um
movimento armado que ocorreu
há 90 anos e que durou três me-
ses. Toda a comunidade piracica-
bana e familiares dos ex-comba-
tentes atuantes nesse episódio está

convidada a visitar o museu e ver
de perto um pouco desta história”,
disse Érica Frasson, diretora do
Museu Prudente de Moraes.

ATO CÍVICO - Após a aber-
tura da exposição Revolução Cons-
titucionalista de 1932: 90 anos de
História, os participantes estão
convidados a seguir para o ato cí-

vico em homenagem aos ex-com-
batentes atuantes no conflito, às
11h, nas proximidades do Monu-
mento - Soldado Constituciona-
lista, localizado na Praça José Bo-
nifácio. Na ocasião, autoridades
cívicas e militares realizam breve
homenagem aos 90 anos da Re-
volução Constitucionalista.

SERVIÇO
Exposição Revolução de
1932: 90 anos de História.
Abertura: 9/07, às 10h, no
Museu Prudente de Moraes:
rua Santo Antônio, 641, Cen-
tro. Entrada gratuita. Infor-
mações: (19) 3422-3069.

Revolução Constitucionalista de 1932 - 90 anos de história

Divulgação

Após dois anos de interrup-
ção, decorrente da pandemia da
Covid-19, a ArcelorMittal reto-
mou mais um de seus projetos
de Responsabilidade Social, o
“Arte na Comunidade”, que tem
o objetivo de orientar morado-
res das comunidades vizinhas
para técnica de confeccionar pe-
ças artesanais. Além do apren-
dizado, o projeto se pauta em
melhorar a qualidade de vida e
saúde dos participantes, com base
na geração de renda, empreen-
dedorismo e interação social.

Neste ano estão sendo aten-
didas 220 moradoras dos bairros
Jardim Primavera, Vila Fátima,
Areão e Algodoal. A programação
de oficinas artesanais nos quatro
bairros vizinhos teve início nos
dias 27 e 28 de junho, e conta com
encontros mensais e temáticos em
todos os bairros até dezembro.

Implantado em 2005, por de-
manda da própria comunidade, o
projeto evidencia a melhoria da
saúde e bem-estar dos participan-
tes. “Eu faço esse curso desde o
início, e aprendi muito com o pro-
jeto. Além de ser uma ótima opor-
tunidade de passarmos horas
agradáveis, eu vendo as minhas
peças artesanais, que me ajuda-
ram muito a gerar renda para meu
sustento. O projeto é importante
para conhecer outras pessoas, nos
ajuda a sair da solidão de casa,
que causa a depressão, e ainda
aprendemos a fazer o artesana-
to”, diz Sandra Aparecida Olivei-
ra Rodrigues, participante e mo-
radora do Jardim Primavera.

As aulas são ministradas
pela empresa Mãos Empreende-
doras, contratada pela Arcelor-
Mittal Piracicaba, que financia o
projeto desde sua implantação.

Neste ano estão sendo atendidas 220 moradoras dos
bairros Jardim Primavera, Vila Fátima, Areão e Algodoal

Divulgação
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Kaléu lança nova música
no próximo sábado, dia 9
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Prefeitura acompanha projeto
em 11 propriedades rurais
Trabalho ocorre por meio do programa Pagamento por Serviços Ambientais, da Sema

O reflorestamento de 11 pro-
priedades rurais localizadas na
microbacia do Ribeirão dos Ma-
rins, por meio do programa mu-
nicipal PSA (Pagamento por Ser-
viços Ambientais), da Prefeitura
de Piracicaba, por meio da Se-
cretaria Municipal de Agricultu-
ra e Abastecimento (Sema), já
está em andamento pela empre-
sa Progaia, ganhadora da licita-
ção para executar o trabalho.

Na última sexta-feira, 1º/
07, foram realizadas vistorias
em três propriedades que já re-
ceberam o cercamento com cinco
fios de arame liso, necessário nos
locais onde há criação de gado,
para que as mudas não sejam
danificadas. Foram instalados
3.273 metros lineares de cerca
nas propriedades, com mourão de
eucalipto tratado. A preparação
das áreas, com as covas para mu-
das, adubação e controle de for-
migas, também já foi concluída.

Nesta vistoria estiveram pre-
sentes a secretária de Agricultura
e Abastecimento, Nancy Thame, e
a engenheira agrônoma da Sema,
Evelise Moda, além do técnico da
Sedema (Secretaria Municipal de
Defesa do Meio Ambiente), Felipe
Pacheco, do coordenador dos tra-
balhos de campo da Progaia, Mar-
cus Nunes e os técnicos represen-
tantes da Agência das Bacias PCJ,
Marina Barbosa e Felipe Requena.

O plantio das mudas de es-
pécies nativas nas propriedades
deve ser concluída neste mês de

Nancy Thame e técnicos da Sema, Sedema, Agência das Bacias PCJ e empresa Progaia

Thais Passos/SEMA

julho. Ao todo, serão refloresta-
das 21 hectares em áreas de APPs
(Área de Preservação Permanen-
te). Após as vistorias, os relatóri-
os elaborados pela Progaia são
enviados e aprovados pelos mem-
bros da UGP/PSA (Unidade Ges-
tora de Projetos) do programa
PSA e dos conselheiros do Com-
der (Conselho Municipal de De-
senvolvimento Rural), para que o

pagamento seja liberado à empre-
sa. Os recursos para a execução
do projeto foi possível após a Pre-
feitura ter sido contemplada no
final de fevereiro com o recurso de
R$450 mil, proveniente de edital da
Agência das Bacias PCJ, para uso
em restauração ecológica, sem
necessidade de contrapartida.

A secretária Nancy Thame
disse que a Sema está muito em-

penhada no acompanhamento
deste projeto. “Nesta vistoria po-
demos constatar que a empresa
está fazendo um bom trabalho
no preparo das áreas. Em breve
teremos as mudas plantadas e
poderemos visualizar melhor o
imenso impacto positivo que esse
projeto trará para o restabeleci-
mento de ecossistemas degrada-
dos a longo prazo”, ressalta.

O cantor Kaléu promove o lan-
çamento da sua mais nova músi-
ca ‘Basta crer’, no próximo sába-
do, 9, no Teatro Erotides de Cam-
pos, localizado no Engenho Cen-
tral. Acompanhado de sua ban-
da, a apresentação acontecerá a
partir das 19h. A composição é de
autoria de Misaias Oliveira.

Apontado como a nova reve-
lação da música gospel, no início
de 2021, Kaléu iniciou um projeto
autoral com a sua nova banda e
participou de diversos cultos, even-
tos, gravações e shows. Em dezem-
bro do mesmo ano lançou seu novo
single de trabalho, Resista, que está
disponível no canal oficial do can-
tor no youtube: Kaléu Oficial.

Em 2018, o cantor lançou seu
primeiro clipe ‘Cura minha alma’
do pastor Moises Cleyton e, em
seguida ‘Tente outra vez’, de An-
derson Lima e Tony da Mata, que
fizeram parte de seu primeiro EP,
‘Novo Tempo’. Em 2019, o cantor
lançou o clipe ‘Pai, és meu tudo’,
composição do pastor Lucas.

KALÉU - Aos 29 anos e dono
de um timbre marcante, Kaléu
canta desde criança e fez aulas

Divulgação

Cantor apresentará Basta Crer no Teatro do Engenho Central

de canto para aprimorar-se na
música. Cristão, casado, estudan-
te e apaixonado pela música, nas-
cido e criado em Piracicaba/SP, o
cantor se diz “movido pelo Espíri-
to Santo” para cantar e afirma
estar disposto à servir e cumprir
o seu chamado com Deus.

INGRESSOS - Aberto ao
público em geral, o show será be-
neficente e o ingresso deve ser tro-
cado, antecipadamente, por um
quilo de alimento não perecível na
Encantti Cosméticos ou na bilhe-
teria do Teatro, a partir das 18h.

SERVIÇO
A Encantti Cosméticos fica na
Rua Governador Pedro de To-
ledo, 906 (@encanttipiracica-
ba). O Teatro Erotides de Cam-
pos, está localizado na Av.
Maurice Allain, 454 - Engenho
Central (@teatroengenhoofici-
al). Mais informações (19)
97408-3990. A realização é da
produtora Addora - Assesso-
ria e Eventos e o apoio da En-
cantti Cosméticos. A Secreta-
ria Municipal de Ação Cultural
e a Prefeitura de Piracicaba
são parceiros do evento.
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Arrastão recolheu 5,76 toneladas de inservíveis no sábado, dia 2
HHHHHOMENAGEMOMENAGEMOMENAGEMOMENAGEMOMENAGEM

Camilo Riani receberá título
de "Cidadão Piracicabano"

A Câmara Municipal de Pira-
cicaba aprovou no último dia 30,
durante a 29ª reunião ordinária
de 2022, o projeto de decreto le-
gislativo 40/2022, que concede
Título de Cidadão Piracicabano
ao caricaturista, artista plástico
e pesquisador Camilo Floriano
Riani Costa, nascido em 27/09/
1975 na cidade de Rio Claro.

De autoria do vereador Pedro
Kawai (PSDB), a propositura des-
taca em seu texto a trajetória do
homenageado, "professor univer-
sitário de arte, design e comuni-
cação da Universidade Metodista
de Piracicaba por mais de 25 anos"
e que "foi Coordenador do Projeto
‘Agência Escola’, responsável por
incontáveis campanhas de comu-
nicação desenvolvidas gratuita-
mente para entidades sociais e be-
neficentes da cidade, incluindo o
histórico selo comemorativo do
‘Centenário do XV de Piracicaba’".

O texto ainda traz que Camilo
ilustrou a obra "Dom Quixote das
Crianças", de Monteiro Lobato, e
"é criador da inédita técnica da
‘Cartoongrafia Coletiva’ e recebeu
pela terceira vez o Troféu HQMIX,
o ‘Oscar dos Quadrinhos’, por sua
participação e direção no premia-
do ‘Documentário do Humor’
junto à TV Unimep, sobre fatos
históricos dos 45 anos do Salão
Internacional de Piracicaba".

Camilo Floriano Riani Cos-
ta, ainda segundo o texto do pro-

jeto de decreto legislativo, é um
dos criadores do projeto Artex-
periência, que "realizou a impac-
tante obra pública coletiva de
120m quadrados no entorno da
Escola Dr. Prudente, com parti-
cipação direta de mais de 600 ci-
dadãos, entre alunos, professo-
res, moradores do bairro e comu-
nidade piracicabana em geral".

Autor de obra literária pre-
faciada por Luiz Fernando Ve-
ríssimo, o professor universitá-
rio, que é pós-doutor pela Uni-
versidade Estadual Paulista "Jú-
lio de Mesquita Filho" (Unesp) e
"ganhador do Prêmio Vladmir
Herzog junto a outros renoma-
dos cartunistas, é o criador das
obras artísticas do recém lança-
do ‘Circuito Monte Alegre’, em
defesa da fauna e flora locais".

Ele também foi diretor ar-
tístico da recente obra pública
coletiva ‘Muroarte-Monte Ale-
gre’, no Centro Comunitário do
bairro e "coordenou a equipe de
artistas e cartunistas piracica-
banos na realização do Projeto
‘Arte na Comunidade’, com ofe-
recimento gratuito de oficinas
artísticas para centenas de cri-
anças, adolescentes e adultos,
resultando em mais de 100m
quadrados de muralismo cole-
tivo, que passa a compor a rica
paisagem do bairro histórico".

O título será entregue em
data e local a serem definidos.
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Projeto “Sorriso Cidadão”
receberá homenagem

O projeto “Sorriso Cidadão”,
realizado pelo Sindicato dos Me-
talúrgicos de Piracicaba e Região,
em parceria com a Hyundai Mo-
tor Brasil e com a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde nas escolas, será
homenageado pela Câmara, con-
forme a aprovação da moção 115/
2022 no último dia 30. A autoria é
do vereador Paulo Camolesi (PDT).

O programa realizava atendi-
mentos para crianças, no entanto
precisou ser interrompido por con-
ta da pandemia. No último dia 20
de junho, o Saúde Bucal, que é li-
gado ao PSE (Programa Saúde na
Escola), voltou a ser desenvolvido.

Para dar andamento ao programa,
o “Projeto Sorriso Cidadão” apoia-
rá as atividades em 23 escolas mu-
nicipais e deve atender mais de 5,8
mil crianças da Educação Infan-
til e do Ensino Fundamental I.

Na escola, as crianças serão
avaliadas e tratadas pela equipe
de profissionais no trailer odon-
tológico que, neste mês, comple-
tou oito anos, com mais de 60 mil
atendimentos. O projeto é do Sin-
dicato dos Trabalhadores Metalúr-
gicos de Piracicaba e Região em
parceria com a Hyundai Motor
Brasil e empresas sul-coreanas ins-
taladas no Parque Automotivo.

No sábado, 2, as equipes do
arrastão da dengue recolheram
5,76 toneladas de inservíveis na
região do Monte Líbano, passan-
do pelos bairros Parque dos Eu-
caliptos, Jardim Noêmia, Ingá,
Vila São Paulo, Haiti, Jardim das
Flores, Jardim Morada do Sol e
Monte Líbano. A ação foi realiza-
da pela Prefeitura de Piracicaba,
por meio de Plano Municipal de
Combate ao Aedes (PMCA), liga-
do ao Centro de Controle de Zoo-
noses (CCZ), da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, que visa o combate
ao mosquito Aedes aegypti, trans-
missor da dengue, zika e chikun-
gunya e febre amarela urbana.

O próximo Arrastão da
Dengue ocorrerá em 16/07, das
8h às 14h, na região do Jardim
Oriente, passando pelos bairros
Serra Verde, Jardim Água Bran-
ca e Parque Água Branca, tendo

NA PRESIDÊNCIA DO ROTARY
O jornalista piracicabano Ro-
berto Souza assumiurá ofici-
almente a presidência do tra-
dicional Rotary Club de São
Paulo (RCSP), nesta quarta
(6). A transmissão de cargo
aconteceu na semana passa-
da. O clube é o segundo do
Brasil, depois do Rio de Ja-
neiro, e vai completar seu cen-
tenário em 2024. É um dos
maiores do Brasil. Pertence ao
Distrito 4563, cujo governador
é o empresário Joaquim Flá-
vio de Moraes Filho, ao qual
estão jurisdicionados mais de
90 clubes. Caberá ao presi-
dente Souza, liderar uma equi-

pe com aproximadamente 70
associados, distribuídos em
27 comissões, a maioria fo-
cadas em projetos humanitá-
rios e de apoio aos jovens. O
mandato é de um ano. O car-
go não é remunerado. Todos
os diretores e associados
pagam mensalidades e são
voluntários. A sede do RCSP
fica no Edifício Rotary, no bair-
ro paulistano de Higienópolis.
Souza disse que pretende es-
treitar o relacionamento com
outros Rotary Clubs, principal-
mente em Piracicaba e região,
para a elaboração de projetos
humanitários, em parceria.

Divulgação

Arrastão da Dengue passou pela região do Monte Líbano no dia 2

Divulgação

como concentração a Igreja Ca-
tólica do Serra Verde, à avenida
Edne Rontani Bassetti. A orien-
tação é para que os moradores
deixem nas calçadas qualquer
material que possa acumular
água. Não serão recolhidos en-
tulho, lixo doméstico e galhos de
árvores. “No próximo sábado, 9
de julho, é feriado da Revolu-
ção Constitucionalista, por isso
não teremos a ação que será re-
tomada na próxima semana”,
declarou Sebastião Amaral Cam-
pos, coordenador do PMCA.

De acordo com o banco de
dados da Vigilância Epidemioló-
gica, de 1º/01 a 24/06 de 2022,
foram 4.534 notificações de den-
gue, com 1.215 casos positivos e
nenhum óbito pela doença. No
mesmo período de 2021, foram
12.915 notificações, com 5.242
confirmações e nenhum óbito.
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Câmara aprova solenidade
dos 255 anos da cidade

A Câmara Municipal de
Piracicaba realizará, no dia 1º
de agosto, reunião solene co-
memorativa ao aniversário de
255 anos da cidade. O evento
será no Salão Nobre Helly de
Campos Melges e terá início às
19h30. O requerimento 514/
2022, de autoria da mesa di-
retora,  foi  aprovado nesta

quinta-feira (30), durante a
29ª reunião ordinária. O texto
da propositura destaca que a
intenção da Mesa Diretora é
celebrar a data com o título de
Destaque Legislativo, incluin-
do, assim, diferentes entida-
des e munícipes que “reforcem
a pluralidade dos piracicaba-
nos, natos ou radicados”.

MMMMMEDALHASEDALHASEDALHASEDALHASEDALHAS

Atleta de jiu-jitsu receberá
homenagem por conquista

A moção de aplausos 117/
2022, do vereador Thiago Ribei-
ro (PSC), que homenageia o lu-
tador de jiu-jitsu Neto Gonçal-
ves, foi aprovada na 29ª reunião
ordinária, nesta quinta-feira
(30). Segundo o texto da propo-
situra, João José Gonçalves Neto,
natural de Marília, mudou-se
para Piracicaba há 4 anos – na
época, havia começado a treinar
o esporte há apenas seis meses.
Desde então, o atleta evoluiu na

prática e, neste mês, conquistou
duas medalhas de ouro no Tor-
neio de Jiu-Jitsu Floripa Win-
ter Internacional Open 2022.

A moção relata, ainda, que o
lutador, que compete nas catego-
rias super pesado e absoluto, tam-
bém teve destaque em outros
campeonatos: foi Campeão Bra-
sileiro em 2019 e terceiro coloca-
do no Pan-Americano de 2019.

A data de entrega da ho-
menagem ainda será definida.
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Bebel percorre o Estado
prestando contas

Fotos: Divulgação

A deputada Professora Bebel esteve no bairro do Serrote,
reunida com famílias da Vila do Convívio

A deputada Bebel com o vereador Eduardo Suplicy,
no Arraiá da Juventude do PT, em São Paulo

A deputada estadual Profes-
sora Bebel (PT) tem percorrido di-
versas regiões do Estado de São
Paulo para prestar contas do seu
mandato popular à população,
mostrando as inúmeras ações e
suas posições ao longo destes
quase três anos e meio de forte
atuação na Assembleia Legislati-
va do Estado de São Paulo. O ob-
jetivo é de dialogar com a popula-
ção, prestando contas do atual
mandato, assim como recebendo
demandas para incluir na sua
proposta de trabalho para um
novo mandato, uma vez que é pré-
candidata a deputada estadual
nas eleições gerais deste ano.

Somente neste último final de
semana, a deputada Professora
Bebel esteve em Itaquaquecetuba,
assim como participou do Arraiá
da Juventude do PT, em São Pau-
lo, ao lado de diversos companhei-
ros, entre eles o vereador Eduar-
do Suplicy, e do aniversário do
Macarrão, pré-candidato a depu-
tado federal pelo PT, isso depois
de ter participado, no período da
manhã, do ato pela “Constituinte
com Lula”, realizado na Casa de
Portugal, em São Paulo. Também
esteve no lançamento da pré-can-
didatura a deputada federal Clau-
dete Alves, no Sindicato dos Enge-
nheiros do Estado de São Paulo e
do 7º Prêmio Divo e Divas Trans,
realizado em Santo André. Esteve
ainda no assentamento Milton
Santos, em Americana, onde resi-
dem mais de 100 famílias, que vi-
vem da venda de cestas com ali-
mentos orgânicos, e na Quermes-
se Literária de Carioba. Também
se reuniu com moradores da Vila
do Convívio, no bairro do Serro-
te, em Piracicaba, encontro reali-
zado na casa do seu Salvador e
sua esposa Ângela Maria Bueno,
que contam com o seu apoio no
trabalho pela regularização fun-
diária do loteamento. A agenda
foi encerrada na cidade de Irace-
mápolis, na festa julina em bene-
fício do Lar São Vicente de Paulo.

Bebel destaca que a apresen-
tação deste balanço do meu pri-
meiro mandato tem o objetivo de
reafirmar meus compromissos da
campanha 2018 e subsidiar o de-
bate no processo de pré-campanha
2022. “Estes compromissos busca-
ram delinear a atuação de um
mandato plural, comprometido
com a luta por direitos que estão
na base do projeto civilizatório
definido pela Constituição Federal
de 1988 e, simultaneamente, com
os grupos sociais organizados. Este

ano marca o encerramento de uma
jornada de quatro anos de traba-
lho parlamentar. Porém, muitas
são as reivindicações e anseios
daqueles que nos conferiram a le-
gitimidade da atuação no Legisla-
tivo. É uma construção coletiva! E
não poderia deixar de ser, pois o
sonho de uma vida melhor é um
sonho que deve ser sonhado junto!

No material de 36 páginas, a
deputada aborda as principais
ações do seu mandato popular e
as principais proposituras. Foram
75 projetos de lei, 13 projetos de
decreto legislativo, sete projetos de
resolução, 13 emendas à Consti-
tuição Estadual, 46 indicações, 24
moções, 112 requerimentos, 3.292
emendas e substitutivos, 10 pare-
ceres e cinco projetos de lei comple-
mentar. Além disso, a deputada tem
tido uma forte atuação em plená-
rio, fazendo o enfrentamento às
propostas liberais do governo esta-
dual, como a que impediu a venda
do Instituto Butantan, responsável
por garantir a vacinação contra a
covid no Estado de São Paulo.

Além disso, tem travado uma
forte luta em defesa da educação
pública de qualidade, dos serviços
públicos, do funcionalismo esta-
dual e das minorias. Foi a única
deputada estadual da região que
se colocou contrária à concessão
de rodovias da região, com a co-
locação de praças de pedágios nas
SP-304, entre Piracicaba e Águas
de São Pedro, e São Pedro e Santa
Maria da Serra, assim como na
SP-308, entre Piracicaba a Char-
queada.  “Estas praças de pedági-
os só penalizam ainda mais a po-
pulação da região, seja os traba-
lhadores que por elas transitam,
ou os produtos que por elas cir-
culam e encarecem ao chegar à
mesa das famílias”, destaca.

A deputada estadual também
propôs inúmeras emendas, conse-
guindo viabilizar, através do seu
mandato e de parcerias com par-
lamentares do seu partido, cerca
de R$ 10 milhões em recursos para
Piracicaba e região. “As emendas
orçamentárias tornaram-se im-
portantes instrumento de demo-
cratização do orçamento, especi-
almente com a criação das emen-
das impositivas em 2017. O orça-
mento impositivo obrigou o gover-
no a pagar as emendas de todos os
deputados, uma vez que surgem
das reivindicações e da mobiliza-
ção social, acolhendo demandas
sociais”, diz a deputada Professora
Bebel, que é pré-candidata a depu-
tada estadual às eleições deste ano.

AAAAAPLAUSOSPLAUSOSPLAUSOSPLAUSOSPLAUSOS

Alunos de ETEC serão homenageados
A moção 120/2022, do vere-

ador Thiago Ribeiro (PSC), que
concede moção de aplausos aos
alunos da ETEC Dep. Ary de Ca-
margo Pedroso, localizada na
Paulista, pela campanha de arre-
cadação e doação de 3 mil peças
de roupas ao Fundo Social de So-
lidariedade, foi aprovada duran-
te a 29ª reunião ordinária, reali-
zada nesta quinta-feira (30).

A arrecadação das peças
foi idealizada e organizada pe-
los alunos do curso técnico de
Logística, Thawane Moreira
Silva Santos, Alexya de Souza
Nascimento e Éverton da Silva
Lira, com auxílio e coordena-
ção da professora e coordena-
dora do curso técnico em Re-
cursos Humanos, Flávia Cris-
tina Penteado Martins.

MMMMMUNICÍPIOUNICÍPIOUNICÍPIOUNICÍPIOUNICÍPIO

PLC padroniza a instalação
de postos de combustíveis
"Aumentamos um pouco mais as restrições para a segurança da
população", explica Gilmar Rotta, autor do PLC aprovado na Câmara

De autoria do vereador Gil-
mar Rotta (PP), a Câmara Mu-
nicipal de Piracicaba aprovou em
reuniões extraordinárias no úl-
timo dia 30, o projeto de lei com-
plementar 8/2022 que disciplina
e padroniza as instalações de
postos de combustíveis e deriva-
dos do petróleo no município.

Ao defender o projeto na tri-
buna, o autor exibiu fotos de al-
guns estabelecimentos abando-
nados, a exemplo de um locali-
zado na avenida Alberto Volet
Sachs com a avenida Piracicami-
rim. "Olha o estado que está",
mostrou o parlamentar. Uma
outra foto exibida, revelou a si-
tuação de um revendedor situa-
do na avenida Luciano Guidotti.
Já na área central, o vereador
exibiu o estado de um posto aban-
donado na rua Benjamin Cons-
tant com a Prudente de Moraes.

Para funcionar, os postos de
combustíveis precisam ser autori-
zados por agências reguladoras
como a ANP (Agência Nacional do
Petróleo) e Cetesb (Companhia
Ambiental do Estado de São Pau-
lo), além do Corpo de Bombeiros,
Prefeitura Municipal e seguir nor-
mas da ABNT (Associação Brasi-
leira de Normas Técnicas).

A Cetesb informou ao par-
lamentar, após ser questionada
por meio de ofício, que "a insta-
lação da atividade está condici-
onada à aprovação do municí-
pio, contemplando a expedição
de certidão de diretrizes para
uso do solo, aprovação do pro-
jeto, abertura de inscrição mu-
nicipal e expedição de alvará de
funcionamento", assina a geren-
te de Divisão de Assuntos de
Meio Ambiente, Márcia Pereira
Duarte, por meio de parecer.

O parlamentar argumenta
que a propositura padroniza e
disciplina o comércio de revende-
dores de combustíveis no muni-
cípio. “Vemos instalações de pos-
tos sem um mínimo de ordem e
padrão exigido por lei municipal".

A legislação proíbe, por exem-
plo, a instalação de postos reven-
dedores a menos de 500 metros
de distância de asilos, berçários,
creches, escolas, casas de diver-
são, maternidades, orfanatos,
prontos socorros, supermerca-
dos, templos religiosos, terminais
rodoviários, pátios de supermer-
cados e hipermercados, shoppin-
gs, quartéis, estádios ou ginási-
os esportivos. "Mas, não é isso
que vemos na prática, principal-
mente aqueles postos que estão
abandonados e que ainda man-
têm combustível em seus tan-
ques", complementa Rotta.

O texto abrange desde a en-
trada e saída de veículos do es-
tabelecimento comercial aos bo-
xes de lavadouros de carros que
deverão ser instalados a uma
distância mínima de cinco me-
tros das divisas do terreno e a
oito metros dos alinhamentos
prediais das vias públicas. As pe-
nalidades, caso sejam constata-
das irregularidades, vão desde
advertência simples à cassação
do alvará de funcionamento.

"Aumentamos um pouco mais
as restrições, pois estamos vendo
postos de combustíveis abandona-
dos e com tanques abandonados
no subsolo, com tanques antigos
de ferro. Tem equipamentos de
gás. Em alguns postos foram reti-
radas as bomba e o tanque conti-
nua lá", enumerou Gilmar. A pro-
positura segue, agora, para san-
ção do Executivo Municipal.

A Eixo SP Concessionária de
Rodovias vai mobilizar frentes de
trabalho para a recuperação
emergencial de pavimento da SP-
308 – Rodovia Hermínio Petrin,
em Piracicaba, no trecho do km
173+622, pista Sul. O condutor
que segue no sentido SP-304 –
Geraldo de Barros, encontrará o

Eixo SP executará serviços no pavimento, das 7h30 às 17h30

EEEEEIXOIXOIXOIXOIXO SP SP SP SP SP

Acesso à Geraldo de Barros terá
desvio hoje, 5, em Piracicaba

Divulgação

desvio na alça de saída, nas pro-
ximidades do Bairro Nova Es-
perança. A intervenção aconte-
ce hoje, 5, das 7h30 às 17h30.

Sinalizado por cones e pla-
cas de orientação, o condutor
será direcionado para a alça da
pista Leste na SP-304, no km
170. Para conversão, a alterna-

tiva será a alça do dispositivo
no km 168, ao lado da indústria
Klabin. A recomendação ao con-
dutor é trafegar em velocidade
reduzida e jamais parar sobre a
faixa de rolamento para obser-
var a movimentação de máqui-
nas, conduta que potencializa o
risco de colisões traseiras.

GCMGCMGCMGCMGCM

Patrulha Rural recebe nova viatura

Na 29ª reunião ordinária, re-
alizada nesta quinta-feira (30), foi
aprovado o requerimento 507/
2022, de autoria do vereador An-
dré Bandeira (PSDB). A propositu-
ra solicita a realização de solenida-
des em comemoração ao Dia do
Quimbol, ao Dia Municipal do Pro-
fissional de Educação Física, Dia
Municipal do Panathleta e entrega
do Prêmio Rocha Netto de Esporte.

O Dia do Quimbol foi institu-
ído pelo decreto legislativo 50/
2017; o Dia Municipal do Profis-
sional de Educação Física foi cria-
do pelo decreto legislativo 27/
2006; já o decreto legislativo 3/
2011 estabeleceu o Dia Municipal
do Panathleta. O Prêmio Rocha
Netto foi instituído pelo decreto le-
gislativo 21/2004. As comemora-
ções foram unificadas pelo artigo
16 do decreto legislativo 32/2015.

A solenidade acontecerá
no dia 2 de setembro.

SSSSSOLENIDADEOLENIDADEOLENIDADEOLENIDADEOLENIDADE

Atletas e
profissionais do
esporte serão
homenageados
na Câmara

Em atendimento ao pedido do
vereador Laércio Trevisan Jr.
(PL), a GCMP (Guarda Civil Mu-
nicipal de Piracicaba) recebeu, na
última quarta-feira (29), uma
nova viatura do Governo do Esta-
do de São Paulo. O veículo será
destinado à Patrulha Rural. A
nova viatura foi entregue em ceri-
mônia realizada no Memorial da
América Latina, em São Paulo.

Na última sexta-feira (1),
Trevisan Jr esteve na sede da
Guarda Civil, onde foi recebido
pelo comandante da GCMP, Sid-
ney Nunes. “Essa viatura será
utilizada no patrulhamento pre-
ventivo na zona rural e também
auxiliar na fiscalização dos cri-
mes contra o meio ambiente. Além
disso, de forma pioneira, a viatu-
ra será equipada com equipamen-
tos de combate a incêndio, possi-

Assessoria Parlamentar

Carro foi adesivado com logo "Cidadania no Campo - Segurança do Agro"

bilitando assim, que a Patrulha
Rural possa realizar ações de com-
bate a pequenos focos de incêndio
até a chegada do Corpo de Bom-
beiros” relatou o comandante.

Trata-se de uma camionete
cabine dupla, modelo L200, 4×4,
diesel - turbo e conta com identi-
dade visual do programa "Cidada-
nia no Campo - Segurança do
Agro", adaptada com giroflex e tec-
nologias como GPS e rádio comu-
nicador. A iniciativa do programa
é da Secretaria de Agricultura do
Governo do Estado de São Paulo.

“Parabenizo a Guarda Ci-
vil Municipal pelos relevantes
trabalhos prestados à popula-
ção na área da segurança pú-
blica. Essa viatura destinada à
Patrulha Rural possibilitará o
aumento do patrulhamento da
GCMP, garantindo assim, mai-

or segurança aos moradores da
zona rural" disse Trevisan Jr.

A aquisição do veículo foi pos-
sível por meio de indicação do de-
putado estadual Alex de Madurei-

ra (PL). A cerimônia de entrega, em
São Paulo, contou com a presença
do governador do Estado, Rodri-
go Garcia (PSDB) e diversas auto-
ridades estaduais e municipais.

MMMMMOÇÃOOÇÃOOÇÃOOÇÃOOÇÃO

STF receberá apelo para que julgue congelamento de subsídios públicos
No último dia 30, na 29ª reu-

nião ordinária, foi aprovada a mo-
ção de apelo 119/2022, do vereador
Acácio Godoy (PP), que solicita que
o Supremo Tribunal Federal (STF)
coloque em pauta para julgamento
a repercussão geral do Recurso Ex-
traordinário 1.344.400 São Paulo.

O recurso em tramitação de-
fende a tese de que “é inconstituci-
onal lei municipal (de Pontal, em

São Paulo) que prevê o reajuste
anual do subsídio de agentes polí-
ticos municipais, por ofensa ao prin-
cípio da anterioridade, previsto no
artigo 29, VI, da Constituição Fede-
ral”. O objetivo é, a partir disso, de-
sobstruir a legislação que congela,
dentre outros, o subsídio do prefei-
to e impede o reajuste da remunera-
ção de servidores municipais que já
recebem valor próximo ao teto.

No texto da propositura, é
destacado que o valor do subsí-
dio do chefe do Executivo não é
reajustado desde 2014. Graças a
isso, o valor do teto recebido pe-
los médicos de Piracicaba é de
R$ 15.700,00 – o que está ge-
rando, segundo a moção, a reti-
rada dos profissionais do setor
público, já que, por vezes, eles têm
parte dos vencimentos retidos.

Na cidade, a falta de médicos
gera, ainda segundo o texto, a su-
perlotação das unidades de saú-
de, comprometimento da qualida-
de dos atendimentos e prejuízo
para a saúde dos que buscam tra-
tamento. A moção defende a ne-
cessidade de reparação das perdas
financeiras que a desvalorização
da moeda gerou aos servidores,
relativas ao período de um ano.
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Propagando Arte expõe novas
obras no Museu Prudente

AAAAACERVOCERVOCERVOCERVOCERVO H H H H HISTÓRICOISTÓRICOISTÓRICOISTÓRICOISTÓRICO

Ata do Século XIX expõe briga
sobre demarcação de terras
Documento que inclui relatos de sessões da Câmara entre
os anos 1827 a 1829 já pode ser acessado no Acervo Histórico

Uma briga sobre a demar-
cação dos limites das terras da
então Vila Nova da Constituição,
em 7 de fevereiro de 1829, é um
dos pontos marcantes do segun-
do Livro de Atas que o Departa-
mento de Documentação e Ar-
quivo da Câmara Municipal de
Piracicaba disponibilizou ao pú-
blico em seu Acervo Histórico,
que pode ser acessado por link
no site oficial da Casa de Leis.

Na folha 26 do documento
registrado pelo escrivão Manoel
Anselmo de Souza, os gestores
públicos deliberaram, na ocasião,
por não aceitar as demarcações de
divisas da Vila com a de São Car-
los, dadas pelo Ouvidor de Comar-
ca. Alguns dias antes, em 26 de
janeiro, o oficial superior havia
demarcado o limite com São Car-
los pelo Ribeirão do Toledo “des-
de suas cabeceiras até a barra”.

No entanto, os representan-
tes da Vila questionaram a de-
cisão do Ouvidor, lembrando
que “a informação não teve con-
templação alguma e nem meio
termo, por isso (essa Câmara)
não está de acordo a cumprir a

A arquivista Dayane Cristina Soldan explica
funcionalidades do arquivo da ata transcrita

Davi Negri

determinação que foi fundada
em informações que não são
consideradas verdadeiras”.

Para argumentar a posição
contrária do Ouvidor de Comar-
ca, os vereadores da época infor-
mam que a divisa pelo Ribeirão
dos Toledo está a apenas quatro
léguas da Vila (cerca de 20 qui-
lômetros) e oito de São Carlos
(cerca de 40 km). Também lem-
bram, na mesma ata, que a Vila
já era utilizada por moradores
daquela região como local de co-
mércio e outros interesses.

As nascentes do Ribeirão
dos Toledo são localizadas per-
to da cidade de Monte Mor e
deságua no rio Piracicaba quan-
do cruza a cidade de Americana.

ÍNDICE – A disponibiliza-
ção da segunda Ata de Sessões
ao público também é marcada por
avanço na navegabilidade na
pesquisa. Ao clicar no link ‘Qua-
dro de Arranjo Índice Transcri-
ção’, o usuário é levado direto
ao documento PDF da transcri-
ção, que recebeu hiperlinks para
facilitar o manejo. “Antes, teria
que rolar a barra até o final para

procurar as partes transcritas,
agora é possível vê-las com ape-
nas um clique”, explica a arqui-
vista Dayane Cristina Soldan.

Dayane integra o Setor de
Documentação e Arquivo, res-
ponsável por disponibilizar o
acervo da Câmara no sistema
Atom, software de pesquisa que

facilita a busca de documentos
históricos. Também integram a
equipe a arquivista Giovanna Ca-
labria, a agente legislativa Miche-
lle Pecorari, o escriturário Bruno
Oliveira; e os estagiários Juliana
Silva (gestão pública), Vanusa
Bugin (Direito), Gabriel Venân-
cio e Brenno Monteiro (História).

Espaço cultural mantido
pela Prefeitura de Piracicaba por
meio da Semac (Secretaria Mu-
nicipal da Ação Cultural), o Mu-
seu Histórico e Pedagógico Pru-
dente de Moraes continua neste
mês de julho com o projeto Pro-
pagando Arte, em parceria com
a Apap (Associação Piracicaba-
na dos Artistas Plásticos). A ini-
ciativa tem como intuito eviden-
ciar as obras de artistas piracica-
banos, com exposições que podem
ser visitadas gratuitamente.

O projeto Propagando Arte
consiste em receber mensalmente
obras de arte produzidas por ar-
tistas locais, contribuindo para a
divulgação dos trabalhos e da arte
em geral. Esta nova mostra é com-
posta por obras de Arlete Brito,
Pedro Baccarin, Josimara Dio-

go e Regina Villara. Elas ficam
expostas até dia 6 de agosto em
sala do museu ambientada com
móveis dos séculos 19 e 20.

“Nosso intuito é fornecer ao
público visitante uma mostra signi-
ficativa do que se tem produzido nas
várias faces das artes plásticas, com
quadros e outras obras de arte, pro-
porcionando um ambiente de inte-
gração institucional”, falou a dire-
tora do museu, Érica Frasson.

SERVIÇO
Propagando Arte. Visitação:
de 5/07 a 6/08, no Museu Pru-
dente de Moraes (rua Santo
Antônio, 641, Centro). Entra-
da gratuita. Visitação: de ter-
ça a sexta-feira, das 9h às 17h.
Sábados, domingos e feria-
dos, das 10h às 14h. Informa-
ções: (19) 3422-3069.

Iniciativa acontece em parceria com a Associação
Piracicabana dos Artistas Plásticos

Isabela Borghese/CCS
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Com objetivo de debater te-
mas sobre regularização ambien-
tal, a Escola do Legislativo pro-
moveu, quinta-feira (30), a mesa
redonda “O rural sustentável e a
regularização ambiental”. O even-
to foi em parceria com a Sema
(Secretaria Municipal de Agricul-
tura e Abastecimento) e encer-
rou a programação da Simapira
(Semanas Integradas do Meio
Ambiente de Piracicaba - 2022).

A atividade aconteceu de
maneira presencial, no varejão
da Paulista (avenida Dr. Paulo
de Moraes, 2110). Na ocasião,
também foi discutido o PSA
(Programa de Pagamento por
Serviços Ambientais), a compen-
sação ambiental e o refloresta-
mento na zona rural. Como pú-
blico-alvo, estiveram agricultores
e demais pessoas interessadas.

Para discorrer sobre os te-
mas, compareceram a engenhei-
ra agrônoma e mestre em ciência
e tecnologia de alimentos, Evelise
Moncaio Moda; a doutora e mes-
tre em conservação de ecossiste-
mas florestais, Luciana Caval-
cante Pereira, e a bacharel em ci-
ências biológicas, Zenilda Leda
dos Santos. Também compôs a
mesa a diretora da Escola do Le-
gislativo, vereadora Silvia Mora-
les (PV), do mandato coletivo ‘A
Cidade É Sua’, que é engenheira
civil e mestre em habitação social.

Na abertura, a secretária
municipal de Agricultura e Abas-
tecimento, Nancy Thame, ressal-
tou que o rural sustentável
abrange "leque" de oportunida-
des e possibilidades e que o tema
trata de algo crescente. "Vemos
que essas exigências, a legislação,
caminha com as necessidades das
questões climáticas. Este é um
tema que deve ser visto de manei-
ra ampla, pois trata de emprego e
renda, além de mudanças de pa-
radigmas. Governos passam,
precisamos deixar algo consoli-
dado neste sentido", disse.

Luciana Cavalcante Pereira é
integrante do projeto “Corredor
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Mesa redonda debate a
regularização ambiental
O evento foi em parceria com a Sema e encerrou a programação da
Simapira (Semanas Integradas do Meio Ambiente de Piracicaba - 2022)
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Morais acompanha início de
obras na Piracicaba/Anhumas

Evento foi promovido pela Escola do Legislativo no último dia 30

Guilherme Leite

Caipira” que tem como objetivo es-
tabelecer, no período de dois anos,
45 hectares de florestas e agroflo-
restas e formar corredores agroe-
cológicos, de forma a conectar im-
portantes fragmentos florestais no
interior do Estado de São Paulo.
No evento, deu destaque a carti-
lha elaborada pelo projeto, intitu-
lada “restaurando o amanhã: De-
safios e propostas para a paisa-
gem” e que é destinada a gestores
públicos e produtores rurais.

“Essa cartilha tem conceitos
básicos sobre a paisagem e fala
das características dos 5 municí-
pios com influência direta do cor-
redor caipira, vegetação natural
e áreas prioritárias para recupe-
ração de acordo com os critérios
estabelecidos pelo projeto”, disse.

De acordo com ela, um dos
conceitos principais que se apli-
cam a paisagem é o uso e ocupa-
ção do solo. Tomando por base a
cidade de Piracicaba como exem-
plo, Luciana explicou que no ano
de 1767, ano de fundação do
município, o lugar tinha como
paisagem a Mata Atlântica e o
Cerrado, mas, a partir do século
XIX, surgem as primeiras produ-
ções de cana de açúcar e café, oca-
sionando assim um corte e subs-
tituição da vegetação natural.

Com a conversão da vege-
tação natural, passa então a
ocorrer a fragmentação da pai-
sagem, perda da conectividade
da fauna e flora, redução da po-
linização de flores e dispersão
das sementes. “A vegetação que
serve de habitat para muitas
espécies, passa a ser reduzida a
fragmentos”, detalhou Luciana.

É a partir da implementação
de corredores ecológicos que, se-
gundo Luciana, será possível rees-
tabelecer a conexão entre esses frag-
mentos da vegetação natural, con-
siderando para isso as APPs Hídri-
cas (Áreas protegidas pelo Código
Florestal) em torno de nascentes e
margens de rios. “Portanto, essas
APPs protegem a biodiversidade e
também as águas”, pontuou.

Para Zenilda dos Santos, a
regularização ambiental, o códi-
go florestal no Estado de São
Paulo e importantes marcos le-
gais de proteção florestal forma-
ram ações efetivas de proteção
ambiental ao longo dos anos.
Foi, de acordo com ela, a partir
do ano de 1967, com o decreto
49.141/1967, que se estabeleceu pro-
teção de 20% dos Cerrado em pro-
priedades rurais e a regulamenta-
ção da exploração das outras áreas
fitofisionomias de cerrado.

No ano de 2001, a MP 2.166-
67/2001, estabeleceu novos limi-
tes para a Amazônia Legal, com
80% de floresta, 35% em cerrado e
20% em campos gerais. No entan-
to, para uma compensação ecoló-
gica, Zenilda informou que “são
necessárias áreas com caracterís-
ticas similares às áreas afetadas”.

Em Piracicaba PSA (Progra-
ma Municipal de Pagamentos por
Serviços Ambientais) foi apresen-
tado por Evelise Moda. Como
marco regulatório, a especialista
em conservação de ecossistemas
florestais destacou que o progra-
ma está amparado pela Lei Mu-
nicipal 8.013/2014 e pelos decre-
tos municipais 17.218/2017.

Como objetivos, o projeto
visa a conservação e o manejo
de remanescentes florestais,
com a recuperação de matas ci-
liares e manutenção da vegeta-

ção nativa para a proteção de
nascentes e recursos hídricos.

O PSA também prevê a con-
servação do solo, em especial,
ações que reduzam os processos
erosivos e promovam infiltração
hídrica. Além disso, o saneamen-
to ambiental rural, com coleta e
destinação das águas servidas
também integram o programa.

“Ele prevê um incentivo eco-
nômico vegetação abatida, inclu-
sive até fora de reserva legal. Esse
incentivo paga esses proprietários
que fazem essa manutenção no
solo, então a áreas produtivas das
propriedades que tem de conser-
vação do solo também”, explicou.

Pelo saneamento ambiental,
são destinados aos proprietários
locais, o valor de R$ 500,00 por
propriedade. As práticas conser-
vacionistas dão direito a 150,00
por hectare. Já a implantação, re-
cuperação e manutenção de ve-
getação prevê o valor de R$
700,00 por hectare de APP ou re-
manescente de vegetação nativa.

Como documentação neces-
sária, é preciso que os proprie-
tários possuam o CCIR (Certifi-
cado de Cadastro de Imóvel Ru-
ral); o Cadastro Ambiental Ru-
ral; ITR – DIAC (Documento de
Informação e Atualização Cadas-
trado Documento de Informa-
ção e Apuração) e o PAI (Proje-
to Ambiental Individual).

O deputado estadual Roberto
Morais (Cidadania) conquistou a
inclusão da Estrada Municipal
PIR-260 “Luiz Dias Gonzaga”, que
liga Piracicaba ao Distrito de Anhu-
mas, no programa “Novas Estra-
das Vicinais”, do Governo do Es-
tado de São Paulo. Por meio do
Programa a estrada vai receber
uma recuperação estrutural em
toda sua extensão de 32 km. As
obras começaram ontem, 4, e o De-
putado acompanhou os primeiros
procedimentos e movimentações
das máquinas e equipamentos que
estão sendo utilizados no local.

“Esta estrada é uma impor-
tante via de escoamento agrícola
de toda a região e área estratégi-
ca para circulação de produtos e
da população em geral. Com a me-
lhoria teremos mais segurança,

“Esta estrada é uma importante via de escoamento
agrícola”, destaca o deputado Roberto Morais (Cidadania)
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praticidade e economia para os
usuários deste extenso e impor-
tante trecho”, destaca Morais.
“Nossa região contribui muito
para a economia do Estado, espe-
cialmente o setor agrícola que é
um dos destaques nacionais,
nada mais justo do que investir
em melhorias para essa popula-
ção que tanto oferece com sua
força de trabalho. Em breve tere-
mos mais esta via oferecendo mais
conforto e tranquilidade para a
população”, destaca o deputado.

A previsão de conclusão da
obra é dezembro de 2022, e a
próxima obra que já está sendo
licitada e deve iniciar em breve
é a SP Piracicaba/Anhembi,
dentro do Programa Estada As-
faltada – Recuperação Especial
do Governo do Estado de SP.

No último dia 1º, a vereadora
Rai de Almeida (PT) recebeu a vi-
sita do mestre Luís Fernando Sa-
tolo, que desenvolve o Projeto Es-
planada Fight Team no Centro
Comunitário do Jardim Esplana-
da. Conforme apresentado por
Fernando, dentro do projeto são
oferecidas há quatro anos, gratui-
tamente, aulas de Muay Thai e
KickBoxing – e agora também au-
las de Capoeira e Jiu-Jitsu. Ain-
da de acordo com o que expôs
Fernando Satolo, o projeto tra-
balha com crianças a partir dos 5
anos, adolescentes, jovens e adul-
tos – e desenvolve um importante
papel social junto à comunidade
carente e as crianças e jovens em
situação de vulnerabilidade.

Dentre os diversos temas e
assuntos trazidos por Fernan-
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Rai recebe representante
de projeto social do bairro

Assessoria Parlamentar

Na sexta (1º), a vereadora Rai de Almeida (PT) recebeu representante
do projeto social no Centro Comunitário no Jardim Esplanada

do Satolo à vereadora, foi apre-
sentado um pouco do trabalho
realizado e das dificuldades que
enfrentam para desenvolvê-lo
como falta de materiais como
luvas, tatames e também proble-
mas de estrutura no Centro Co-
munitário. Fernando disse estar
“batendo de porta em porta” do
poder público e de empresários
em busca de auxílio para esse
importante trabalho, que até tem
levado atletas para algumas
competições fora da cidade.

Como encaminhamento, a
vereadora Rai de Almeida se
comprometeu em conversar com
o secretário da SELAM (Secre-
taria de Esportes, Lazer e Ativi-
dades Motoras) e verificar as
demais possibilidades de apoiar
a esse importante projeto.

Na manhã de sexta-feira, 1, a
Secretaria de Saúde recebeu van
acessível para transportar pacien-
tes cadeirantes ou com dificulda-
de de locomoção que passam por
consulta, realizam exames ou fa-
zem tratamentos em outras cida-
des. O veículo vem do Governo do
Estado de São Paulo pelo progra-
ma Nova Frota SP Não Para –
Cidade Acessível, junto à Secre-
taria de Direitos da Pessoa com
Deficiência, por meio de emenda
do deputado Roberto Morais.

O veículo é um Minibus Exe-
cutivo, da marca Iveco, completo
e totalmente adaptado, podendo
transportar até três pacientes ca-
deirantes e seus respectivos
acompanhantes. O valor do inves-
timento é de R$ 351 mil. Partici-
param da entrega do veículo na
manhã de hoje, o secretário de Saú-
de, Filemon Silvano, e o coordena-
dor do Serviço Integrado de Trans-
porte Social da Saúde (SITSS),
Donisete Aparecido Oliveira.

O veículo será incorporado à
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Saúde recebe van acessível para transporte de pacientes

Silvano verifica funcionamento do elevador do veículo adaptado
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Delegada de polícia receberá
Título de “Cidadã Piracicabana”

A delegada de polícia Julia-
na Pereira Ricci, natural do mu-
nicípio de Tietê (SP), receberá o
Título de “Cidadã Piracicaba-
na”. De autoria do vereador Ze-
zinho Pereira (União Brasil), o
projeto de decreto legislativo 34/
2022 foi aprovado durante a 29ª
reunião ordinária de 2022, na
noite desta quinta-feira (30).

De acordo com Zezinho Pe-

reira, a honraria visa homena-
gear a Dra. Juliana Pereira Ric-
ci pelo brilhante desempenho e
a dedicação nos trabalhos fei-
tos ao nosso município. “A con-
cessão deste Título será outor-
gada a cidadã reconhecidamen-
te idônea, que presta relevantes
serviços à comunidade piracica-
bana, neste caso, na área jurí-
dica, como advogada”, afirmou.

frota do SITSS, sendo a primeira
van adaptada que a prefeitura re-
cebe para o transporte de pacien-
tes. “Só este ano recebemos cinco
novas ambulâncias, e uma van
para passageiros. Este novo veículo
é uma conquista muito importan-
te, já que o SITSS existe há 17 anos
e nunca houve um veículo como
esse na Secretaria de Saúde. Ten-
tamos por vários anos trazer um
veículo deste porte, mas só con-
seguimos agora. Inicialmente, 22
pacientes serão atendidos por
essa van. Temos certeza que, a
partir de agora, eles terão mais
conforto na hora de fazer seus exa-
mes ou consultas, dentro ou fora
da cidade”, lembrou Oliveira.

Para o secretário de Saúde,
dar condições para que os pacien-
tes da cidade tenham mais con-
forto durante a viagem para reali-
zação de exames é muito impor-
tante. “Estamos felizes pela con-
quista. Depois de muita luta e em-
penho da coordenação do SITSS
conseguimos essa mobilização jun-

to ao Estado e recebemos essa van
acessível. Além disso, agradecemos
ao Roberto Morais que, por meio
da Assembleia Legislativa, conse-
guiu este veículo para a Prefeitura
de Piracicaba”, disse Silvano.

As principais cidades que re-
cebem pacientes de Piracicaba
são Campinas, Leme, Limeira,

Rio Claro, Pirassununga, Botu-
catu, São Paulo, Bauru, Barre-
tos, Araras e Santa Bárbara
d’Oeste. Atualmente, o SITSS tem
uma frota de seis ambulâncias
de atendimento básico e acama-
dos, dez vans – sendo nove para
16 lugares e uma para 21 passa-
geiros –, além de 63 automóveis.
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O vereador Thiago Ribeiro
(PSC) visitou na última quinta-fei-
ra (30), acompanhado do verea-
dor curitibano Marcelo Fachine-
llo (PSC), uma unidade de pronto
atendimento durante visitas que
realizou na capital paranaense en-
tre os dias 29 de junho e 1 de julho.

Recebido na unidade pelo
médico responsável Gabriel Felipe
Neves, acompanhado do supervi-
sor sanitário da secretária de saú-
de de Curitiba, Joari Stahlschmi-
dt e do médico André Henrique
Pereira Rosa, o parlamentar co-
nheceu o funcionamento da
unidade, que está numa região
que abrange uma população em
torno de 200 mil habitantes.

A unidade atende cerca de 13
mil pacientes por mês e conta com
oito médicos trabalhando diaria-
mente no local. A UPA trabalha
com moderno sistema de triagem,
totalmente automatizado utilizan-
do o sistema Lean Healthcare, da
empresa japonesa Toyota, esse sis-
tema de gestão é usado em combi-
nação com um sistema estratégico
de implantação e gerenciamento de
políticas, chamado Hoshin Kanri
e com o gerenciamento visual diá-
rio. O gerenciamento visual diário
é uma abordagem em que os mem-
bros da equipe dispendem diaria-
mente de um o tempo para avaliar
o seu progresso usando os elemen-
tos-chave dos acúmulos diários e
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Vereador conhece modelo de
gestão de UPA em Curitiba
A UPA trabalha com moderno sistema de triagem, totalmente automatizado
utilizando o sistema Lean Healthcare, da empresa japonesa Toyota
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Prefeitura faz manutenção em
campos de areia de 7 bairros

Ribeiro esteve na Unidade de pronto atendimento do Sítio Cercado

Assessoria Parlamentar

de gráficos dispostos nas paredes.
O sistema ocasiona uma me-

lhora satisfatória para o paciente,
pois reduz o tempo de admissão,
tempo de coleta, tempo de entre-
ga, tempo de triagem, tempo para
ver um médico, tempo de dispen-
sa, tempo da sala de exame, nú-
mero de visitas ao paciente, du-
ração da estadia, taxa de alta,
tempo de viagem do paciente, re-
duzindo as taxas de mortalida-
de e de reingresso do paciente.

Toda operação ocorre de ma-
neira digital, através de painéis ele-
trônicos, sem que a equipe do hos-
pital precise chamar os pacientes
de maneira oral. Telas espalhadas
por toda unidade indicam ao pa-
ciente qual consultório ele deve ir.

A unidade também realiza a
triagem de maneira em que sepa-
ra os pacientes que estão aguar-
dando atendimento, tendo uma
divisão entre pacientes com pro-
blemas respiratórios dos que
aguardam atendimento clínico e
utiliza símbolos para facilitar a
identificação de doenças no sis-
tema integrado da unidade.

A UPA possui uma base inte-
grada do Samu (Serviço de atendi-
mento móvel de urgência), que re-
duz o tempo em que pacientes
aguardam por transporte para
transferências a hospitais da cidade.

A própria unidade realiza
agendamento de consultas para

exames cardiológicos, cirúrgicos,
urológicos e neurológicos, elenca-
dos nas condutas de atendimento
clínico, ou seja, o paciente que ne-
cessitar de exames para avaliações
não necessita sair da UPA e pro-
curar uma unidade de saúde, o
próprio pronto atendimento rea-
liza o encaminhamento e pedido
do exame. Também ocorre na
UPA, diariamente entre as 19h e
as 7h, tratamento ambulatorial
em atendimento odontológico.

“Foi muito importante conhe-
cer o funcionamento desta unida-
de de pronto atendimento, que
está numa área em que a popula-
ção chega a 200 mil habitantes,
cerca de metade da população de

Piracicaba. Uma grande troca de
informações e levarei as boas prá-
ticas aqui constatadas ao conheci-
mento do secretário municipal de
saúde, Filemon Silvano, como uma
forma de contribuir na melhoria
do atendimento das unidades de
Pronto atendimento em nossa ci-
dade. Constantemente sou chama-
do pela população às unidades de
saúde que pedem ajuda com o
atendimento das unidades. É ne-
cessário pensar numa possibilida-
de para tornar o atendimento mais
eficaz, o que irá gerar satisfação
por parte dos funcionários e usu-
ários do sistema único de saú-
de em nossa cidade”, destacou
o vereador Thiago Ribeiro.

A Prefeitura de Piracicaba,
por meio da Secretaria Munici-
pal de Obras (Semob), realizou a
manutenção de campos futebol
de areia dos bairros Santa Cla-
ra, Mário Dedini, Gilda, Bosques
do Lenheiro e Boa Esperança
nesta semana. A manutenção foi
solicitada pelos líderes comuni-
tários das regiões à Secretaria
Municipal de Governo (SMG).

Equipes da Semob realizam
ainda a manutenção do campo
de areia do bairro Chapadão,
ao lado da unidade de saúde.
A solicitação foi realizada pela
líder comunitária Ednéia Sou-
za ao prefeito Luciano Almeida
na ocasião em que ele visitou a
unidade de saúde do bairro.

A Semob vai  iniciar na
próxima semana também a
m a n u t e n ç ã o  d o  c a m p o  d e
areia do bairro Parque dos
Eucaliptos, a partir de pedido de
morador por meio do SIP-156.

A manutenção consiste na
limpeza dos espaços para a retira-
da do mato e em seguida na colo-
cação de areia nova nos campos.
Outros reparos eventuais necessá-
rios deverão ser realizados nas
próximas semanas pela Semob.

No campo no bairro Santa
Clara foram colocados aproxima-
damente dez caminhões de areia
de 6 metros cúbicos cada. A ma-
nutenção neste espaço, que fica

Obras atendem solicitação dos moradores de sete bairros

Justino Lucente/CCS

entre as ruas Nelson da Silva e
Maria Diva Longo, foi finaliza-
da na quarta-feira, 29/06. A so-
licitação foi feita pelo líder comu-
nitário Ricardo Gastão à SMG.

No bairro Mário Dedini, o
campo que recebeu a manutenção
fica na avenida Olga Pagoto San-
tiago, no qual foram colocados
aproximadamente sete caminhões
de areia de 6 metros cúbicos cada.
A manutenção neste local foi fina-
lizada hoje, sexta-feira, 1º/07. O lí-
der comunitário Leoá Santos foi
responsável pela solicitação à SMG.

O campo no bairro Gilda fica
na rua Dona Irma Rosseto Pe-
xes precisou receber cerca de
cinco caminhões de areia de 6
metros cúbicos cada. O presi-
dente da associação de morado-
res, Giovani Nascimento, foi
quem fez a solicitação à SMG.

No Bosques do Lenheiro, o
campo fica na rua das Oliveiras e
também recebeu cerca de cinco ca-
minhões de 6 metros cúbicos cada.
A manutenção foi finalizada
hoje, 1º/07. Edvan Costa, presiden-
te da associação de moradores, so-
licitou a manutenção à SMG.

O campo do bairro Boa Es-
perança também recebeu cerca
de cinco caminhões de 6 metros
cúbicos cada, manutenção con-
cluída ontem, 30/06. Essa foi
uma solicitação do líder comu-
nitário Douglas Roberto à SMG.

Muito próximo do lançamen-
to oficial do Novo HB20, três fo-
tos do modelo foram divulgadas
na página do LinkedIn de Ken Ra-
mirez, presidente e CEO da Hyun-
dai para o Brasil e as Américas
Central e do Sul. A ação faz parte
da estratégia de lançamento, que
será complementada por ativida-
des de engajamento nas redes
sociais nas próximas semanas.

“O Novo HB20 chega para
modernizar seu segmento com o
que há de melhor em conforto e
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Imagens oficiais do novo
HB20 são divulgadas

HHHHHOMENAGEMOMENAGEMOMENAGEMOMENAGEMOMENAGEM

Título de ‘Policial Padrão’ será
entregue em reunião solene

A Câmara aprovou, no últi-
mo dia 30, na 29ª reunião ordiná-
ria, o requerimento 496/2022 que
solicita autorização de uso do Ple-
nário para a realização da reunião
solene de entrega do “Título de
Policial Padrão”, conforme decre-
to legislativo 10, de 12 de setembro
de 2005. A autoria é do vereador
Laércio Trevisan Júnior (PL).

No texto, o parlamentar des-
taca que “requer o encaminhamen-
to de cópia desta solicitação para

ciência dos departamentos desta
Casa de Leis, solicitando deste já,
os préstimos necessários para a
realização do evento, tais como
reserva do espaço; matéria para o
site com jornalista e fotógrafo;
transmissão ao vivo; matéria para
a TV Câmara; artes gráficas; ela-
boração de vídeo institucional; se-
tor de cerimonial; confecção dos
certificados; entre outros serviços
e equipamentos necessários para
a realização do evento”, pontuou.

Fotos do hatchback são publicadas na página do CEO para as Américas
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sofisticação, trazendo uma com-
binação inédita de recursos, mui-
tos deles nunca vistos na catego-
ria, como a conectividade Hyun-
dai Bluelink, assistente de manu-
tenção de faixa, assistente de coli-
são em ponto cego, sistema de fre-
nagem autónomo, painel de ins-
trumentos totalmente digital e
multimídia com tela sensível ao
toque e interface sem fios. Tudo
em um design e um interior pre-
mium e moderno”, afirma Ken
Ramirez no post do LinkedIn.

Após o período de distanci-
amento social, por conta da pan-
demia de Covid-19, o Campus
Luiz de Queiroz retorna, neste
mês de julho, com a “Campanha
de conscientização contra febre
maculosa”. A quarta edição acon-
teceu em 2019 e, nesta quinta
edição o estande da campanha
será instalado em outro local, num
novo espaço criado no gramado
ao lado do gramadão central da
Escola Superior de Agricultura
Luiz de Queiroz (Esalq/USP).

Essa campanha de férias é
realizada pela Comissão Técnica
Permanente de Prevenção e Con-
trole da Febre Maculosa do Cam-
pus Luiz de Queiroz e consiste em
alertar para os riscos da presença
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Campanha contra a febre maculosa retorna ao campus Luiz de Queiroz
do carrapato estrela em áreas afas-
tadas e também de grande circu-
lação. Dessa forma, aos sábados e
domingos do mês de julho, sem-
pre das 09h às 12h e das 14h às
17h, os visitantes do Campus pode-
rão visitar a instalação que trará
material ilustrativo sobre os orga-
nismos relacionados a esta doença

A ideia é que as pessoas apren-
dam um pouco sobre a febre macu-
losa, principalmente no que se refe-
re às precauções e ações a serem
tomadas com o aparecimento dos
sintomas da doença. De acordo
com coordenadores e voluntários
envolvidos na campanha, a men-
sagem levada ao público pode sal-
var vidas, ao explicar sobre a for-
ma como ela ocorre, a importância

do carrapato estrela na transmis-
são da bactéria (Rickettsia rickett-
sii) e os cuidados a serem tomados
para evitar ou debelar a doença.

Eles reforçam que a principal
mensagem da campanha é: “sen-
tiu dor de cabeça, mal-estar geral
ou febre alta em um a dois dias
após ser picado por um carrapato
na região de Piracicaba, vá ao mé-
dico e fale sobre o carrapato. Isso,
certamente, irá alertá-lo sobre a
possibilidade de que se trate da
febre maculosa, atribuindo então
o tratamento específico necessário
para curar a grave doença”.

Destaca-se que uma das
atrações que desperta a atenção
dos visitantes é o fato de mos-
trar uma capivara empalhada

que, em vida, é a principal hos-
pedeira do carrapato estrela. A
peça empalhada pertence ao
Museu de Zoologia Prof. Salvador
de Toledo Piza Junior, da Esalq.

PÚBLICO NA 4.ª EDI-
ÇÃO - Na edição anterior da cam-
panha, cerca de 2.300 pessoas vi-
sitaram o estande. Entre elas os
piracicabanos que visitam o Cam-
pus para atividades de lazer e,
também, pessoas de outros 38 mu-
nicípios paulistas, de outros 12 es-
tados brasileiros (Amazonas,
Bahia, Distrito Federal, Goiás,
Mato Grosso, Minas Gerais, Pará,
Paraná, Pernambuco, Rio de Ja-
neiro, Rio Grande do Sul e Santa
Catarina) e, até mesmo, de três
países (Canadá, Itália, Rússia).

VVVVVISITISITISITISITISITAAAAA

Acacio levanta demandas dos bairros Itapuã, Pau Queimado e Monte Líbano
O vereador Acacio Godoy

(PP) visitou na quinta-feira, 30,
diversos bairros da região Oeste
do Município acompanhado do
secretário municipal de Obras,
Paulo Sérgio Ferreira. O objetivo
foi levantar demandas nestas re-
giões. Na praça em frente à Pa-
roquia São Francisco Xavier, eles
verificaram a necessidade de ilu-
minação e na rua Pedro Habe-
chian, no bairro Itapuã, desta-
caram a duplicação da via que é
uma das que tem maior fluxo.

No bairro Pau Queimado, eles
ouviram demandas dos morado-
res e fizeram encaminhamento
para soluções dos problemas espe-
cificados. Na região do birro Mon-

te Líbano, visitaram o centro de
lazer entre as ruas Caçapava e
Altino Soares do Nascimento,
onde verificaram a necessidade de
conserto em toda a extensão da
pista de caminhada assim como a
manutenção do alambrado.

O vereador agradeceu a dis-
ponibilidade do secretário muni-
cipal e lembrou que as visitas junto
às comunidades possibilitam ve-
rificar as demandas da popula-
ção e buscar soluções com maior
urgência, “tendo o objetivo de
atendimento à população o mais
rápido possível”, ponderou, ao co-
locar o seu gabinete à disposição
do secretário e dos moradores
para receber novas demandas.

Acácio Godoy (PP) visitou os bairros na última quinta-feira, 30,
acompanhado do secretário de Obras, Paulo Sérgio Ferreira

Assessoria Parlamentar

O Pelotão Rural, da Guarda
Civil, flagrou na tarde da última
quinta-feira, 30/06, parcelamen-
to irregular de solo nas proximi-
dades da Comunidade Esperança.
A equipe estava em patrulhamen-
to, quando os guardas-civis rece-
beram a informação que havia
uma máquina trabalhando no
fundo da rua 14 da comunidade.

Ao chegarem ao local, os GCs
confirmaram que a máquina esta-
va em funcionamento e havia der-
rubado várias árvores e deposita-
do terra no córrego. Os Gcs tam-

CCCCCRIMERIMERIMERIMERIME     AMBIENTAMBIENTAMBIENTAMBIENTAMBIENTALALALALAL

Pelotão Rural, da GCM, flagra parcelamento irregular de solo
bém receberam a informação que,
em dias anteriores, os indivíduos
haviam cortado o curso do rio
também. O proprietário da área foi
encaminhado ao Plantão Policial,
sendo lavrado boletim de ocorrên-
cia por crime ambiental e parcela-
mento de solo urbano.

A máquina foi apreendida e o
operador dela ficou como fiel depo-
sitário, sendo vedada a saída do
município, a venda ou empréstimo
do equipamento. Na sexta-feira, 1º/
07, a Polícia Militar Ambiental foi
ao local e aplicou as multas cabíveis. Máquina foi apreendida e operador ficou como fiel depositário

Divulgação
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Na tarde da última sexta-fei-
ra (1), o vereador Cássio Luiz Bar-
bosa, o Cássio Fala Pira (PL), este-
ve na rodovia Geraldo de Barros
(SP-304), no km 167, onde uma
mulher de 48 anos morreu ao ser
atropelada por um carro na noite
da última quinta-feira (30).

"É de conhecimento público
que o pedido de construção de
uma passarela para travessia de
pedestres na altura do km 167
da rodovia Geraldo de Barros é
muito antigo e depende do DER
(Departamento de Estradas de
Rodagem), que já está ciente dos
problemas que lá ocorreram.
Embora saibamos que o tempo
que decorre desde o planejamen-
to, a licitação, a execução até a
entrega final da obra pronta seja
às vezes demasiadamente longo.
Mas acreditamos que a popula-
ção mereça atenção especial nes-
se problema, dada a gravidade
do mesmo", afirmou o vereador.

SP-304SP-304SP-304SP-304SP-304

Vereador cobra construção
de passarela após acidente
Cássio Fala Pira (PL), esteve na rodovia Geraldo de Barros (SP-304), onde uma
mulher de 48 anos morreu ao ser atropelada por um carro no último dia 30

Na sexta-feira (1), Cássio Fala Pira (PL) esteve no km 167 da rodovia
Geraldo de Barros, solicitando providências para prevenir acidentes

Assessoria Parlamentar

Em 9 de dezembro do ano
passado, o vereador Cássio Luiz
encaminhou a indicação 4540/21,
solicitando à gestão municipal que
tome providências quanto à ins-
talação de semáforos na rodovia
Geraldo de Barros, nos dois lados
da via, tendo em vista a falta de
segurança nas faixas de pedestres.

A primeira resposta obtida
foi em 23 de dezembro do mes-
mo ano, através da qual a Semut-
tran (Secretaria Municipal de
Mobilidade Urbana, Trânsito e
Transportes) informou que a so-
licitação seria analisada pelos
técnicos do departamento de en-
genharia, e, assim que o parecer
fosse emitido, seria feito contato
com o gabinete. Já no dia 3 de
janeiro deste ano, uma nova res-
posta foi encaminhada, afirman-
do que a solicitação está em área
de rodovia e, portanto, não é um
assunto de competência do órgão.

 "Até o momento nenhuma

providência foi tomada em rela-
ção ao local, nem pelo município,
nem pelo Estado e, infelizmente,
mais uma morte ocorreu. Quan-
tas vidas serão perdidas para
que o poder público tome provi-
dências?", questionou o parla-

mentar. Cássio Luiz afirmou, ain-
da, que irá encaminhar um re-
querimento solicitando informa-
ções ao órgão competente sobre
quais providências podem ser to-
madas para precaver os transtor-
nos que vêm ocorrendo no local.

USADOS PARA VENDER
- Motor Bomba D´Agua, motor de 15 HP acoplado com bom-
ba de 3 estágio – R$ 1.500,00

- Bomba D´Água de pistão para poço marca schmaider ma-
nual ou com motor – R$ 700,00

- Rodas para Ford 2000 – R$ 500,00

- Duas Torres com 5 metros , eleva mais 4 metros, total de
altura 9 metros com redutor mecânico – R$ 3.000,00

- Cofre com 1,40 mt de altura x 60 de largura de 1 porta - R$ 800,00

- Cofre fichet com 1,20 mts x 60 com 1 porta - R$ 2.500,00

- Estufa de secagem e esterilização famen – modelo 315 –
SE – R$ 300,00

- Engate para Estrada Fiat.

Vários outros cofres novos e usados.

Tratar com Sr. Geraldo – Chaveiro Expresso.
Rua Moraes Barros, 1205 – fone: 3422-5162

CAMAREIRA, COZINHEIRA, GAR-
ÇONETE E RECEPCIONISTA. Favor
enviar currículo para o zap: (14)
99677-2253.
------------------------------------------
SALÃO DE ESMALTERIA STUDIO
VILLA precisa de duas manicure
com experiência. Contato: (19)
97103-4333.
------------------------------------------
PINTOR: Residencial e comerci-
al, orçamento sem compromisso.
Piracicaba e Rio das Pedras. Tra-
tar fone: 99310-4666 com Júnior.
------------------------------------------

ALUGO CASA de fundos no bairro
Luiz Massud Coury, em Rio das Pe-
dras, com 01 quarto, 01 cozinha e
01 banheiro, não tem garagem.
Wattsapp- 19 997515261 - Lucia-
na e 19 999276539 - Joel.
------------------------------------------
VENDE-SE APARTAMENTO PRÓ-
XIMO À ESALQ - Apto c/ 64 m2
mobiliado na Vila independência 02
quartos, banheiro amplo, sala de
jantar, sala de estar, cozinha, la-
vanderia, varanda e garagem co-
berta; Móveis planejados e acaba-
mento em porcelanato; Condomínio
c/ piscina, elevadores, salão de
festas e churrasqueira; Direto c/
Proprietário (19) 99646 8616.
------------------------------------------
CASA NOVA – Ter. 171m2, const.
95m2. Ótimo acabamento. 2 dorm.
sendo 1 suíte, sala, cozinha ampla.
Abrigo. Valor R$ 300.000,00. Tratar
fone (19) 99781-5464
------------------------------------------
CASA NOVA (COND. FECHADO) –
Ter. 250m2, const. 150m2. Ótimo
acabamento. 3 dorm. 1 suíte, ab 2
carros, sala 2 ambientes, lav.,
copa-coz., área de serviço, área
gourmet c/ piscina, churr. e vestiá-
rio. Valor R$600.000,00. Tratar fone
(19) 99781-5464
------------------------------------------
APTO ED. GREEN PARK – Área
116m2 privativos. 3 dorm., sendo 1
suíte. Sala p/ home office, copa-coz
planejada, sala 2 ambientes c/ saca-
da. 2 vagas. Valor R$ 550.000,00/
Venda. R$ 2.500,00/Locação. Tra-
tar fone (19) 99781-5464
------------------------------------------
COMPRA-SE CASA — Valor bá-
sico de negociação até R$
50.000,00 (cinqüenta mil reais).
Falar com Karen pelo cel (19) 9-
9895-5892, das 8 às 18 horas.
------------------------------------------
TROCO CASA no bairro São Cris-
tóvão em Rio das Pedras por chá-
cara. Sala ampla, sala de jantar,
cozinha , 3 dormitórios sendo 1 com
suite, banheiro social, lavanderia ,
1 dispensa, quintal pequeno, gara-
gem com   para 3 carros (cobertura
para dois carros). Contato:
998862302 com Luiz (whatsapp).
------------------------------------------
VENDO APARTAMENTO com 2
dorm sala cozinha banh no Bair-
ro Dois Córregos em Piracicaba
tratar : 19 - 9.9665.8116.
------------------------------------------
VENDO APARTAMENTO no Cen-
tro de Rio das Pedras. Com 93m
quadrado, sendo 3 quartos, 2 ba-
nheiros, cozinha, sala, área de
serviço e 1 vaga coberta. Contato
(19) 983657145.
------------------------------------------
TERRENO COM BARRACÃO
310m2 aceito carro no negócio
apenas 45.000. Local Capela. Con-
tato Elaine 19- 98216-9127 zap.
------------------------------------------
ALUGA-SE apartamento Praia Gran-
de, cels: 9 8430-8712 e 9 9340-0417.
------------------------------------------

VENDE-SE TERRENO 6300m²-Cen-
tro Mombuca ótima localização-mai-
ores informações 19998963876.
------------------------------------------
VENDO OU TROCO apartamento
em Piracicaba por imóvel em São
Pedro ou Piracicaba tratar : (19)
9.9665.8116
------------------------------------------
VENDO CASA EM ANHUMAS PIRA-
CICABA - com 5 cômodos mais quar-
to para passar roupa, lavanderia co-
bertura mais quarto de ferramentas.
Piscina infantil, terreno medindo 20
X 25 mts. Tratar fone: 99440-6695.
------------------------------------------
VENDO/ ALUGO Barracão 360 m²,
na R. Olavo Bilac, 836, Vila Lobos,
S. Pedro. F. (19) 3483-1505.
------------------------------------------
ALUGA-SE - Barracão direto propri-
etário, a cinco minutos do Centro.
Ideal para depósito, com 450 metros
quadrados, com mezanino. Escritó-
rio em 2 pisos. Fone 9.9806-6622.
------------------------------------------
VENDE-SE imóvel em  SÃO PEDRO,
com 2 casas, cada com 2 dorm, sala,
coz, wc, gar. (19) 3372-9484 e (19)
99970-2630.
------------------------------------------
VENDO APARTAMENTO EM SAN-
TOS SP em condomínio fechado
com 3 quartos, sala 2 ambiente,
cozinha, área de serviço e 1 ba-
nheiro, ar condicionado na sala e
ventiladores de teto na sala e nos 3
quartos. Estacionamento coletivo.
Praca a arborizada, play ground,
área de lazer e quadra de esporti-
va. Recem reformado. A duas qua-
dras de distância da praia. De frente
ao shopping Praiamar e hipermerca-
do Carrefour. Próximo tem farmácia,
padaria, banco, ponto de táxi e ôni-
bus. Contatos: (19) 99897-1417 Ali-
ne ou (13) 99704-6484 Maria Alice.
------------------------------------------

EMPRÉSTIMO NO CPF OU CNPJ
com ou sem restrições. Score
baixo, aumento. Sem entrada,
mesmo com o nome restrito no
SPC. Compro dívidas ou carro e
imóvel já financiado ou quitado,
pago a vista. Nome limpo no SPC
e Serasa. Tiramos certidões em
geral. (11) 9.5126-6610.
------------------------------------------
TRABALHO MANUAL em casa ser
maior de idade: moças, rapazes e
aposentado. Ganho R$ 1.500,00 a
2.200,00. Tratar (11) 95126-6610
------------------------------------------
EMPRÉSTIMO de 5 mil a 800 mil para
capital de giro, Antecipa seu FGTS,
Financiamento com ou sem entrada
para carro, caminhonete, caminhão
e trator. Analiso restrições. Aumen-
to de score. Tel: (11) 95126-6610.
------------------------------------------
MORADIA VITALÍCIA – O MELHOR
SEGURO DE VIDA no Lar dos Ve-
lhinhos de Piracicaba. Chalés e
Flats. Estuda permuta com imóvel.
Fone e Whatzapp (19) 3372-9484.
------------------------------------------
MUROS PARA PUBLICIDADE – O
Lar dos Velhinhos de Piracicaba
oferece por contribuição ou per-
muta. Av.: Renato Wagner, 770. Te-
lefone e Whatzapp (19) 3372-9484
e (19) 99970-2630.
------------------------------------------

VENDE-SE carro Corolla 2005, gaso-
lina, super econômico, manual, com-
pleto, impecável. Tratar pelo celular
(19) 9.9705-5588. Valor: R$ 22.500,00.
------------------------------------------
VENDE-SE chevrolet classic 2013
com 4 portas 15000+ assumir
parcelas - maiores informações
19 991911944.
------------------------------------------

FICARAM DE FORA
Os donos e funcionários da

lotérica onde um bilhete da Qui-
na de São João foi premiado, no
sábado (26), em Cuiabá, ficaram
de fora da aposta após vende-
rem todas as cotas do bolão feito
pela própria agência. O prêmio
total do concurso era de R$
195.945 milhões, o segundo mai-
or da história. Foram 11 apostas
sorteadas e cada uma levou pou-
co mais de R$ 17,8 milhões. A
equipe da lotérica é composta por
oito pessoas e, segundo a sócia-
proprietária Ana Lúcia Nunes, o
grupo geralmente compra uma
cota dos bolões registrados no
local. "Dessa vez não sobrou ne-
nhuma cota, então ficamos de
fora. Mesmo assim, estamos
muito felizes pelo sorteio e a equi-
pe está animada para participar
dos próximos", disse. Segundo
Ana Lúcia, o bolão, com 15 deze-
nas, foi divido em oito cotas de
R$ 2 mil cada. Ela afirmou que a
maioria foi comprada por gru-
pos de amigos e familiares que
dividiram o valor entre si.

DESAPONTAMENTO
"Tinha grupo de 20, 30

pessoas, e outros com menos.
Pelo valor da cota ser um pou-
co mais alto, o pessoal acabou

comprando e dividindo em
mais gente para não pesar para
ninguém, mas deu uma boa
grana para cada um", explicou.

Ana contou ainda que não
foram só os funcionários que fi-
caram de fora do bolão desta vez.
A empresária disse que o bilhete
foi oferecido para muitos clientes
fiéis do local, mas a maioria dei-
xou "para depois". "Muita gente
que sempre joga aqui na lotérica e
merecia o prêmio acabou não
comprando e lamentaram depois.
Falaram que comprariam depois
ou ainda estavam na dúvida, mas
aí na sexta-feira as cotas acaba-
ram e não deu tempo", contou.

ACREDITAR
Sempre participo dos meus

bolões e, quando estou fora das
minhas lojas, procuro lotéricas e
me transformo imediatamente
em apostador. Já vou perguntan-
do quais os bolões disponíveis, de
preferência com maior numeram
de dezenas possíveis! Faço sem-
pre a minha parte que é jogar e
acreditar em coincidências...

PRATICIDADE
Agora você pode com-

prar nossos bolões de qual-
quer lugar do Brasil  pelo
zapp: 19.994.410488.
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SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS
DO PAPEL, PAPELÃO E CORTIÇA DE PIRACICABA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA

O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias do Papel, Pape-
lão e Cortiça de Piracicaba, por seu presidente ao final assina-
do, convoca os associados e integrantes da categoria profissio-
nal, e os não sócios, observadas a legislação vigente e as nor-
mas estatutárias, empregados da Oji Papéis Especiais em Pi-
racicaba, que trabalham no sistema de turnos ininterruptos de
revezamento, para reunirem-se em Assembleia Extraordinária,
para votação secreta com utilização de cédulas contendo as
propostas, para renovação do Acordo Coletivo de Trabalho que
venceu em 31 de julho de 2022, nas dependências da empresa,
localizada na Via Comendador Pedro Morgante, 3393, nesta ci-
dade de Piracicaba, a realizar-se nos dias 12 e 14 de julho de
2022 nos seguintes horários: dia 12 às 6 horas, com as turmas
A na entrada e turma D na saída; às 14h na entrada com a turma
B, e as 22 horas na entrada com a turma E, no dia 14 às 6 horas
na entrada com a turma C, em seguida, será feita apuração do
resultado. A votação irá deliberar sobre a seguinte ordem do dia:
1) Renovação do Acordo Coletivo de Trabalho sobre turnos inin-
terruptos de revezamento, que vencerá em 31 de julho de 2022,
renegociado com a empresa, conforme boletim divulgado ao
trabalhadores e nas mídias sociais da entidade, de conformida-
de com o que estabelece na Constituição Federal de 1988 em
seu artigo 7º itens XIII e XXVI; 2) Concessão de poderes ao sin-
dicato para empreender negociação coletiva e celebração, re-
novação, extensão ou Aditamento de Acordo Coletivo de Traba-
lho, ou ainda empreender ação judicial como substituto processu-
al, em caso de malogro nas negociações no sentido de garantir os
direitos dos trabalhadores; 3) Deflagração de Greve nos termos da
lei, em caso de fracasso nas negociações; 4) Outros assuntos.

Piracicaba, 04 de julho de 2022

Emerson Machado Cavalheiro
Presidente

OBS: EDITAL ENCONTRA-SE FIXADO NA SEDE DO SINDICATO E LOCAIS DE TRABALHO

SINDICATO DOS HOTÉIS, RESTAURANTES, BARES
E SIMILARES DE PIRACICABA E REGIÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL VIRTUAL

SINDICATO DOS HOTÉIS, RESTAURANTES, BARES
E SIMILARES DE PIRACICABA E REGIÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL VIRTUAL

O Presidente da Entidade supra, no uso das atribuições que lhe
são conferidas pelo Estatuto, convoca os integrantes da catego-
ria econômica por ela representada para participarem da As-
sembleia Geral De forma híbrida (presencial e virtual) a ser realiza-
da no dia 12 (doze) de Julho de 2022 às 15:00 horas, com o quó-
rum legal, no Restaurante Sal e Grill situado a R. Campos Salles,
230 - Centro, Piracicaba - SP, 13400-200 , também será efetuada
no meet google com endereço: https://meet.google.com/qfq-hguw-
rfn, sendo que será enviada a senha mediante interessados no
whatsApp a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia:
1) Negociação Coletiva com as entidades representativas da
categoria profissional dos trabalhadores no comércio Hoteleiro,
Bares, Restaurantes e Similares de Piracicaba e Região em
toda base representada por este sindicato, ou seja, base territo-
rial de Águas de São Pedro, Charqueada, São Pedro, Piracica-
ba, Ipeúna, Saltinho, Santa Gertrudes, Santa Maria da Serra e
Rio das Pedras;
2) Discussão e aprovação das Contribuições Assistenciais 3)
Outros Assuntos.

Piracicaba, 05 de Julho de 2022

ASSINE E
ANUNCIE:
2105-8555
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FALECIMENTOS
SRA. JOSELI GLICERIO faleceu
ontem, nesta cidade, contava 44
anos, filha dos finados Sr. Ivanil Gli-
cerio e da Sra. Maria Eleide Alves
de Almeida. Deixa irmãos, demais
familiares e amigos. Seu sepulta-
mento será realizado hoje, saindo
o féretro às 14h00 da sala “01” do
Velório do Cemitério Municipal da
Vila Rezende para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. LUIZ CARLOS MURBACK fa-
leceu ontem, nesta cidade, conta-
va 71 anos, filho dos finados Sr.
Pedro Murback e da Sra. Maria da
Conceição Travaioli Murback, era
casado com a Sra. Maria Helena
Arioso Murback; deixa os filhos: Eli-
sangela Murback Elisbão, casada
com o Sr. Jose Luiz Gabriel Elisbão
e Evandro Luiz Murback, casado
com a Sra. Jessica Cristina Morato
Murback. Deixa netos, bisnetos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento será realizado hoje,
saindo o féretro às 15h00 da sala
“A” do Velório do Cemitério Parque
da Ressurreição para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. CARLOS NEGRISIOLO (CAR-
LITO DO AÇOUGUE) faleceu ontem,
nesta cidade, contava 93 anos, fi-
lho dos finados Sr. Francisco Ne-
grisiolo e da Sra. Maria Cesarino,
era viúvo da Sra. Leonilda Lopes
Negrisiolo; deixa os filhos: Sonia
Aparecida Negrisiolo; Sueli Elisete
Negrisiolo Dario; casada com o Sr.
Geraldo Jose Aparecido Dario e
Antonio Carlos Negrisiolo, já faleci-
do, deixando viúva a Sra. Rose
Meire Ferreira Negrisiolo. Deixa ne-
tos, bisnetos, demais familiares e
amigos. Seu sepultamento será re-
alizado hoje, saindo o féretro às
13h00 do Velório da Saudade, sala
“05”, para o Cemitério Municipal da
Saudade em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. CLEMENTINA MATIAS GE-
RALDI faleceu dia 02 p.p., nesta
cidade, contava 88 anos, filha dos
finados Sr. Sebastião Matias de
Lara e da Sra. Esterina Boni, era
viúva do Sr. Francisco Geraldi; dei-
xa os filhos: Nivaldo Francisco
Geraldi; Donizete Geraldi, viúvo da
Sra. Elizabete Scarpelin Geraldi e
Dulcineia Geraldi da Silva, casada
com o Sr. Martinho Odimas Gomes
da Silva. Deixa netos, bisnetos,
demais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado dia 02 p.p.,
às 17h15 no Cemitério Municipal da
Saudade em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. RUBENS GUERRERO MARTINS
faleceu dia 02 p.p., nesta cidade,
contava 72 anos, filho dos finados
Sr. Francisco Guerrero Martins e da
Sra. Elvira Ascari Martins. Deixa
irmã, demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realizado an-
teontem, tendo saído o féretro às
10h00 do Velório do Cemitério Mu-
nicipal de Saltinho/SP para o Cemi-
tério Municipal da cidade de Salti-
nho/SP em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. ALBERTO BALTIERI faleceu dia
02 p.p., na cidade de São Pedro/SP,
contava 48 anos, filho do Sr. Vinicio
Baltieri, já falecido e da Sra. Irene
Alves Baltieri; deixa a filha Bianca
Caroline Baltieri. Deixa irmãos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado anteontem,
tendo saído o féretro às 16h30 do
Velório do Cemitério Municipal da
cidade de São Pedro/SP, para refe-
rida necrópole em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. MARIA DE LOURDES MA-
CHADO PINTO faleceu dia 02 p.p.,
nesta cidade, contava 87 anos, fi-
lha dos finados Sr. Benedicto Ma-
chado e da Sra. Laura Eliza Grel-
let, era viúva do Sr. Jose Carlos
Pinto; deixa os filhos: Decio Carlos
Pinto, casado com a Sra. Risalva
Moraes Siqueira; Jose Aparecido
Benedito Pinto, já falecido e Silvia
Cristina Pinto Mendes Cruz, casa-
da com o Sr. Edilson Mendes Cruz.
Deixa netos, demais familiares e
amigos. Seu sepultamento foi reali-
zado anteontem, tendo saído o fére-
tro às 13h00 do Velório da Saudade,
sala 03, para o Cemitério Municipal
da Saudade em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. JOSE RIBEIRO DA SILVA fale-
ceu dia 02 p.p., nesta cidade, con-
tava 76 anos, filho dos finados Sr.
Manoel Ribeiro da Silva e da Sra.
Olindina Claudina da Silva, era viú-
vo da Sra. Maria Soares da Silva;
deixa os filhos: Eliane Soares da
Silva, casada com o Sr. Marcelo;
Edivar Soares da Silva, casado com
a Sra. Lucelia de Jesus; Evandir So-
ares da Silva, casado com a Sra.
Janaina; Eliene Soares da Silva,
casada com o Sr. Marcos; Erandir
Soares da Silva; Erlandia Soares da
Silva, casada com o Sr. Venceslau;
Erivanio Soares da Silva, já faleci-
do; Evanda Soares da Silva, casa-
da com o Sr. Rafael; Henrique Soa-
res da Silva; Evanio Soares da Sil-
va; Edenildo Soares da Silva e Eli-
sangela Soares da Silva. Deixa ne-
tos, bisnetos, demais familiares e
amigos. Seu sepultamento foi reali-
zado anteontem, tendo saído o fé-
retro às 15h00 do domicílio da fa-
mília sito Rua Eloy Costa Filho N°
262 – Bairro Jardim Paineiras para
o Cemitério Municipal da Vila Re-
zende em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. MAURA ROSA BATISTELI
faleceu dia 02 p.p., nesta cidade,
contava 72 anos, filha dos finados
Sr. Luiz Rosa e da Sra. Ana Romei-
ro, era casada com o Sr. Benedito
Batisteli; deixa os filhos: Luiz Or-
lando Batisteli, casado com a Sra.
Miriam Costa Batisteli; Ana Lucinda
Batisteli e Bruna Gabriele Batisteli.
Deixa netos, bisneto, demais fami-
liares e amigos. Seu sepultamento
foi realizado anteontem, tendo saí-
do o féretro às 16h00 da sala “D”
do Velório do Cemitério Parque da
Ressurreição para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. KAINAN FELIPE CAMPOS DE
OLIVEIRA faleceu anteontem, nes-
ta cidade, contava 27 anos, filho
do Sr. Jefferson Augusto Ramos de
Oliveira e da Sra. Karina Nanci de
Oliveira Campos, era casado com
a Sra. Ingrid Daiele de Jesus Oli-
veira; deixa a filha: Helena Sophia
de Jesus Oliveira. Deixa demais fa-
miliares e amigos. Seu sepultamento
foi realizado anteontem, tendo saí-
do o féretro às 17h00 da sala 03
do Velório do Cemitério Municipal
da Vila Rezende para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. GENESIO VITTI faleceu ante-
ontem, nesta cidade, contava 66
anos, filho do Sr. Alfredo Vitti, já fa-
lecido e da Sra. Thereza Forti Vitti,
era casado com a Sra. Ada Apare-
cida Nadalini Vitti; deixa os filhos:
Matheus Vitti, casado com a Sra.
Marcia Esteves Soares Vitti e Mari-
elle Vitti Canale, casada com o Sr.
José Paulo Canale. Deixa netos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado anteontem,
tendo saído o féretro às 15h30 da

sala “B” do Velório do Cemitério Par-
que da Ressurreição para a referi-
da necrópole em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. JOÃO BATISTA DE CAMAR-
GO faleceu anteontem nesta cida-
de, contava 71 anos, filho dos fi-
nados Sr. Evilasio de Camargo e
da Sra. Leontina Ferreira de Ca-
margo, era casado com a Sra. The-
reza Brunelle de Camargo; deixa
a filha: Ana Carolina Brunelle de
Camargo Santos, casada com o Sr.
Alexandre dos Santos Brunelle.
Deixa netos, demais familiares e
amigos. Seu sepultamento foi rea-
lizado anteontem, tendo saído o
féretro às 15h00 da sala “C” do
Velório do Cemitério Parque da
Ressurreição para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. WALDIR FRANCISCO GON-
ÇALES faleceu anteontem, nesta
cidade, contava 81 anos, filho dos
finados Sr. Antonio Gonçales e da
Sra. Ema Santa Bonazzi, era ca-
sado com a Sra. Antonia Pires da
Rosa Gonçales; deixa o filho: Lau-
dir José Gonçales, casado com a
Sra. Izaura Fogaça da Rosa. Dei-
xa netos, bisnetos, demais famili-
ares e amigos. Seu sepultamento
foi realizado anteontem, tendo sa-
ído o féretro às 17h00 da sala 02
do Velório do Cemitério Municipal
da Vila Rezende para a referida
necrópole em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. IRACEMA DE ALMEIDA fa-
leceu anteontem, nesta cidade,
contava 88 anos, filha dos fina-
dos Sr. Felisberto de Almeida e da
Sra. Albertina de Almeida. Deixa fa-
miliares e amigos. Seu sepultamen-
to foi realizado anteontem, às
14h00 no Cemitério Parque da
Ressurreição em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. WILSON JOÃO DE ALMEIDA
faleceu anteontem, nesta cidade,
contava 77 anos, filho dos fina-
dos Sr. Vitorio Jose de Almeida e
da Sra. Luiza Gumier de Almeida,
era casado com a Sra. Maria Ivete
Rodi de Almeida; deixa os filhos:
Wilson João de Almeida Junior,
casado com a Sra. Cintia Carla
Mardegan de Almeida e Willian Ri-
cardo de Almeida, casado com a
Sra. Elisa Caputo. Deixa netas, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado ontem, ten-
do saído o féretro às 13h30 da sala
“A” do Velório do Cemitério Parque
da Ressurreição para a referida
necrópole em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. MARIA ILIDIA RUIVO BOA-
RINI faleceu anteontem, nesta ci-
dade, contava 92 anos, filha dos
finados Sr. Manuel Ruivo e da Sra.
Maria Jose Simões Protazio, era
viúva do Sr. Oscar Boarini; deixa
as filhas: Maria de Fatima Boarini
Leopoldo e Silva, casada com o
Sr. Flavio Lima Leopoldo e Silva, e
Sandra Regina Boarini, casada
com o Sr. Roberto Jose Rodrigues.
Deixa o neto: João Paulo, demais
familiares e amigos. Seu sepulta-
mento foi realizado ontem, tendo
saído o féretro às 11h00 da sala
“B” do Velório do Cemitério Parque
da Ressurreição para a referida
necrópole em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. ANA ROSA MARIANO RO-
DRIGUES faleceu anteontem, nes-
ta cidade, contava 69 anos, filha
dos finados Sr. Benedito Mariano
de Campos e da Sra. Lazara Mari-
ano de Campos, era viúva do Sr.

Antonio Carlos Rodrigues; deixa os
filhos: Marcelo Mariano Rodrigues,
casado com a Sra. Helena Sena dos
Santos; Mara Cristina Rodrigues
Mariano, casada com o Sr. Josias
Fernando Mariano e Evelin Mariano
Rodrigues, casada com a Sra. Eli-
sabete Garcia. Deixa netos, demais
familiares e amigos. Seu sepulta-
mento foi realizado ontem, tendo
saído o féretro às 10h30 da sala
01 do Velório do Cemitério Munici-
pal da Vila Rezende para a referi-
da necrópole em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. ANTONIO MACHUCA MAR-
TINS faleceu anteontem, nesta ci-
dade, contava 91 anos, filho dos
finados Sr. Jose Machuca e da
Sra. Catharina Martins, era casa-
do com a Sra. Yolanda Ajudarte
Martins; deixa os filhos: Mariliza;
Catarina; Francisco; Luciene; Ira-
cema; Miltes; Fabio e Giane. Deixa
netos, bisnetos, tataranetos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado ontem, ten-
do saído o féretro às 16h00 da sala
“D” do Velório do Cemitério Parque
da Ressurreição para a referida
necrópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. JOSE ROBERTO APARECI-
DO ROZATTE  fa leceu ontem,
nesta cidade, contava 63 anos,
filho dos finados Sr. Jose Rozat-
te e da Sra. Maria Rosa Vasques
Rozatte, era casado com a Sra.
Teresinha Aparecida do Amaral
Rozatte; deixa a filha Renata Ca-
roline Rozatte Pelissario, casa-
da com o Sr. Paulo Roberto C.
Pelissario. Deixa netos, demais fa-
miliares e amigos. Seu sepultamen-
to foi realizado ontem, tendo saído
o féretro às 17h00 da sala “01” do
Velório do Cemitério Municipal da
Vila Rezende, para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. RAQUEL ELIDI FREITAS SU-
AREZ faleceu ontem, nesta cida-
de, contava 75 anos, filha dos fi-
nados Sr. Elias de Freitas e da Sra.
Dirce da Silveira Freitas, era viúva
do Sr. Santiago Roberto Suarez;
deixa as filhas: Roberta Suarez
Francini, casada com o Sr. Eduar-
do Fernando Francini e Julia Frei-
tas Suarez. Deixa netos, demais fa-
miliares e amigos. Seu sepultamento
foi realizado ontem, tendo saído o
féretro às 17h00 da sala “02” do
Velório do Cemitério Municipal da
Vila Rezende, para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. ERNESTA SANCHES RIBEI-
RO faleceu ontem, nesta cidade,
contava 87 anos, filha dos fina-
dos Sr. Pedro Sanches e da Sra.
Maria Jordão, era viúva do Sr.
Luis Ribeiro; deixa os filhos: Val-
ter Ribeiro, viúvo da Sra. Eva
Natalina da Costa Ribeiro; Anto-
nio Sergio Ribeiro; João Ribeiro,
casado com a Sra. Rosana Ri-
beiro; Pedro Ribeiro, casado com
a Sra. Dina Ribeiro; Jose Apare-
cido Ribeiro, casado com a Sra.
Elizabeth Ribeiro e Maria Apare-
cida Ribeiro, casada com o Sr.
Donato Luiz Azevedo. Deixa ne-
tos, bisnetos, demais familiares
e amigos. Seu sepultamento foi
realizado ontem, tendo saído o
féretro às 16h30 da sala “03” do
Velório do Cemitério Municipal da
Vila Rezende para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. SEBASTIANA BENEDITA
EVARISTO faleceu ontem, nesta
cidade, contava 56 anos, filha do

Sr. Sebastião Evaristo Filho, já fa-
lecido e da Sra. Geracina Jose
Bueno Evaristo. Deixa irmãos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado ontem,
tendo saído o féretro às 17h00
do Velório da Saudade, sala “07”,
para o Cemitério Municipal da Sau-
dade em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. BENEDICTA CLEMENTINA
NOGUEIRA faleceu dia 01, na cida-
de de São Pedro/SP, contava 80
anos, filha dos finados Sr. Antonio
Benedicto de Assis Nogueira e da
Sra. Sebastiana Pereira da Silva.
Deixa familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado dia 02, às
10h30 no Cemitério de Santa Maria
da Serra/SP, em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. GLEN MILLER SANTIAGO DE
SOUZA ANTONIO faleceu dia 01,
nesta cidade, contava 71 anos, fi-
lho dos finados Sr. Geraldo Anto-
nio e da Sra. Maria Adahir de Sou-
za Antonio, era casado com a Sra.
Helena de Souza Antonio; deixa os
filhos: Elisangela Cristina de Sou-
za Antonio, já falecida; Gley Willi-
am de Souza Antonio; Wellington
Miller de Souza Antonio e Evelin
Helena de Souza Antonio. Deixa
netos, demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realizado dia
02, tendo saído o féretro às 16h00
do Velório do Cemitério São Bento
em Araraquara/SP, para a referida
necrópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. NADIR PROCOPIO DA SILVA
faleceu dia 01, na cidade de São
Paulo/SP, contava 70 anos, filho dos
finados Sr. Benedito Procopio da
Silva e da Sra. Antonia Aparecida
Fonseca da Silva, era casado com
a Sra. Nerony Ramalho de Jesus;
deixa os filhos: Mauricio; Sandra e
Alessandro. Deixa netos, demais
familiares e amigos. Seu sepultamen-
to foi realizado dia 02, tendo saído o
féretro às 15h00 da sala 02 do Ve-
lório do Cemitério Municipal da Vila
Rezende para a referida necrópo-
le, em jazigo da família. ABIL GRU-
PO UNIDAS – FUNERAIS

POLICIAL MILITAR JAIR COR-
REIA faleceu dia 01, nesta cida-
de, contava 56 anos, filho da Sra.
Rosa Correia, já falecida, era ca-
sado com a Sra. Maria Dalva Mar-
ques; deixa os filhos: Uriel Poleti
Correia; Alisson Poleti Correia e
Desire Poleti Correia. Deixa demais
familiares e amigos. Seu sepulta-
mento foi realizado dia 02, tendo
saído o féretro às 16h00 sala 03
do Velório do Cemitério Municipal
da Vila Rezende para a referida
necrópole em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. EDEGAR MARIANO LOPES fa-
leceu dia 01, na cidade de Capivari/
SP, contava 67 anos, filho dos fina-
dos Sr. Inacio Mariano Lopes e da
Sra. Georgina Ilsa Lopes, era casa-
do com a Sra. Cleide Antunes Lo-
pes; deixa os filhos: Valdineia; Val-
diceia; Cleonice; Valdirene; Rafael
e Valdinei, já falecido. Deixa netos,
demais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado dia 02,
tendo saído o féretro às 17h00 do
Velório do Cemitério Municipal de
Mombuca/SP, para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SR. CIRGIO NUNES NETO faleceu
dia 02, nesta cidade, contava 83
anos, filho dos finados Sr. Rai-
mundo Nunes Neto e da Sra. Mar-
celina Laurenço Mendes; deixa
os filhos: Fernanda de Moraes

Nunes e Alexandre de Moraes
Nunes. Deixa netos, demais fami-
liares e amigos. Seu sepultamen-
to foi realizado dia 02, tendo saí-
do o féretro às 14h00 da sala “C”
do Velório do Cemitério Parque da
Ressurreição para a referida ne-
crópole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. ALICE ELZA BUZO PEROSI
faleceu dia 02, nesta cidade, con-
tava 89 anos, filha dos finados
Sr. Angelo Buzo e da Sra. Maria
Buzo, era viúva do Sr. Oswaldo
Perosi; deixa os filhos: Luis Car-
los Perosi, casado com a Sra.
Marina Bueno Perosi; Gentil Jose
Perosi, casado com a Sra. Angela
Maria Camattari Perosi e Elisabe-
te Perossi Brossi, já falecida dei-
xando viúvo o Sr. Cesario Brossi
Neto. Deixa netos, bisnetos, tata-
raneta, demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realizado dia
02, tendo saído o féretro às 13h00
do Velório da Saudade, sala “08”,
para o Cemitério Municipal da Sau-
dade em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. MAURA APPARECIDA BRA-
GA RODRIGUES faleceu dia 02,
nesta cidade, contava 81 anos,
filha dos finados Sr. Apparecido
da Silva Braga e da Sra. Appare-
cida Conceição Marques, era viú-
va do Sr. Waldir Rodrigues. Deixa
irmãos, demais familiares e ami-
gos. Seu sepultamento foi reali-
zado dia 02, tendo saído o fére-
tro às 16h30 da sala “C” do Veló-
rio do Cemitério Parque da Res-
surreição para a referida necró-
pole em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. EDINA CASALATINA MAR-
CIO faleceu dia 02, nesta cidade,
contava 75 anos, filha dos finados
Sr. Domingos Casalatina e da Sra.
Ema Albertini, era viúva do Sr. Or-
lando Marcio; deixa os filhos: Do-
mingos Ernesto Marcio, casado com
a Sra. Edna Pereira Marcio; Jose
Claudio Marcio, casado com a Sra.
Neusa Marcio; Marcos Antonio Mar-
cio, casado com a Sra. Fatima Do-
mingos Marcio; Edina Rosaria Mar-
cio e Rodrigo Antonio Marcio, casa-
do com a Sra. Raquel Bortoletto
Marcio. Deixa netos, bisnetos, cu-
nhados, sobrinhos, demais familia-
res e amigos. Seu sepultamento foi
realizado dia 03, saindo o féretro
às 10h30 do Velório da Saudade,
sala 04, para o Cemitério Municipal
da Saudade em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

SRA. MARIA DE LURDES PAG-
GIARO ORLANDINI faleceu dia
02, nesta c idade, contava 64
anos, filha dos finados Sr. Gildo
Paggiaro e da Sra. Maria Possat-
to Paggiaro, era viúva do Sr. João
Orlando Orlandini; deixa a filha
Rafaela Paggiaro Orlandini. Deixa
os netos João Vitor e Luis Miguel,
demais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado dia 02,
tendo saído o féretro às 17h00
do Velório da Saudade, sala “08”,
para o Cemitério Municipal da Sau-
dade em jazigo da família. ABIL
GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

JOVEM MARTA MARIA FERREIRA
ALVES faleceu dia 02, nesta cida-
de, contava 22 anos, filha do Sr.
Eduardo Alves e da Sra. Domenica
Aparecida Ferreira. Deixa irmão,
demais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado dia 02,
tendo saído o féretro às 17h00 da
sala 01 do Velório do Cemitério Mu-
nicipal da Vila Rezende para a refe-
rida necrópole em jazigo da família.
ABIL GRUPO UNIDAS – FUNERAIS

FALECIMENTOS
SR. JOSE PEDRO MENDES NE-
GRÃO faleceu dia 2 pp na cidade
de Piracicaba aos 65 anos de ida-
de e era casado com a Sra. Cleni-
ra Carias Negrão. Era filho do Sr.
Flausino Augusto Negrão e da
Sra. Aparecida Mendes Negrão,
ambos falecidos. Deixa os filhos:
Alexandre Carias Negrão, Marcos
Mendes Negrão e Janaina Carias
Negrão. Deixou ainda noras, gen-
ro, netos e demais parentes. O
seu sepultamento deu-se anteon-
tem as 16:30 hs, saindo a urna
mortuária do Velório Parque da
Ressurreição sala A, seguindo
para a referida necrópole, onde
foi inumado em jazigo da família.
(GRUPO BOM JESUS FUNERAIS)

SRA. CLEMILDA DA SILVA FER-
RO faleceu anteontem na cidade de
Piracicaba aos 76 anos de idade e
era viúva do Sr. Antonio Ferro. Era
filha do Sr. Martins Ferreira da Silva
e da Sra. Filomena Esquinca, am-
bos falecidos. Deixa os filhos: Elisa
Cristina Ferro, Elaine Cristina Helio,
Nivaldo Ferro, Luiz Alberto Ferro,
Jefferson Aparecido da Silva Ferro
e Agnaldo Ferro (já falecido). Deixa
netos, bisnetos e demais parentes
e amigos. O seu sepultamento deu-
se anteontem as 13:30 hs, saindo a
urna mortuária do Velório Municipal
de Vila Rezende sala 01, seguindo
para a referida necrópole, onde foi
inumada em jazigo da família. (GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS)

SRA. JUDITH FURLAN GORGA fa-
leceu anteontem na cidade de Pira-
cicaba aos 86 anos de idade e era
viúva do Sr. Jose Gorga. Era filha
do Sr. Pedro Eugenio Furlan e da
Sra. Judith Rocha Furlan, ambos
falecidos. Deixa os filhos: Jose Mau-
ricio Furlan Gorga casado com Lu-
ciana Boscariol de Toledo Gorga,
Joselaine Maria Furlan Gorga casa-
da com João Luiz Jursa e jose Mar-
cos Furlan Gorga (já falecido). Dei-

xa neto e demais parentes e ami-
gos. O seu sepultamento deu-se
anteontem as 10:30 hs, saindo a
urna mortuária do Velório da Sau-
dade – sala 6, seguindo para o Ce-
mitério da Saudade, onde foi inu-
mada em jazigo da família. (GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS)

SRA. ANTONIA CRUZATTO COLEO-
NE faleceu anteontem na cidade de
Piracicaba aos 84 anos de idade e
era viúva do Sr. Dié Coleone. Filha
do Sr. Luiz Cruzatto e da Sra. Can-
dida de Campos Faria, ambos fale-
cidos. Deixa os filhos: Elisa Carlota
Coleone Lima, Reinaldo José Coleo-
ne, Eloisa Aparecida Coleone Reis,
Eliane Maria Coleone Lemos, Estela
Coleone e Rodrigo Cruzatto Coleo-
ne. Deixa Genros, Noras, netos,
bisnetos, tataranetos e demais pa-
rentes e amigos. O seu corpo foi
transladado em auto fúnebre para
a cidade de Rio das Pedras onde o
seu sepultamento deu-se anteon-
tem as 16:00 hs no cemitério Muni-
cpal de Rio das Pedras, onde foi
inumada em jazigo da família. (GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS).

SRA. NATALINA SCIURILLI HELL-
MEISTER faleceu anteontem na ci-
dade de Piracicaba aos 94 anos
de idade e era viúva do Sr. José
Hellmeister. Era filha do Sr. Luiz
Sciurilli e da Sra. Maria Sanches,
ambos falecidos. Deixa os filhos:
Iraides Maria Hellmeister Koza-
quievu que foi casada com Anto-
nio Nelson Kozaquievu, já faleci-
do, Irineu José Hellmeister casado
com Maria Dirce Rodrigues Hell-
meister, Irani Maria Hellmeister Sor-
rentino casada com Arnaldo Sor-
rentino e Ivani Maria Hellmeister.
Deixou netos, bisnetos e demais
parentes e amigos. O seu sepulta-
mento deu-se ontem as 16:00 hs,
saindo a urna mortuária do Velório
da Saudade sala 05, seguindo para
o cemitério da Saudade, onde foi

inumada em jazigo da família. (GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS)

SRA. AMBROSINA ARGEMIRA
DOS SANTOS faleceu anteontem
na cidade de Piracicaba aos 81
anos de idade e era viúva do Sr.
Jose Benedicto dos Santos. Era fi-
lha do Sr. Angelim Mantuam e da
Sra. Maria Diniz, ambos falecidos.
Deixa os filhos: Aparecida Benedi-
ta dos Santos Vanduga; Antonio Be-
nedito dos Santos Netto; Josemir
Tadeu Benedito dos Santos; João
Batista Benedito dos Santos; Nor-
berto Benedito dos Santos; Fran-
cisco Benedito dos Santos. Deixa
ainda Genros, Noras, Netos, Bis-
netos e demais parentes. O seu se-
pultamento deu-se ontem as 16:30
hs, saindo a urna mortuária do Ve-
lório da Saudade sala 3, seguindo
para a referida necrópole, onde foi
inumada em jazigo da família. (GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS)

SRA BENEDITA APARECIDA DE
SOUZA LOPES faleceu ontem na
cidade de Piracicaba aos 64 anos
de idade.  Era casada com o Sr.
Osvaldo Lopes. Era filha do Sr. Ac-
cacio Baptista de Souza e da Sra.
Aparecida Ferraz de Souza, ambos
falecidos. Deixa os filhos: Kelen Sil-
mara Lopes Bertolino casada com
Eduardo Antonio Bertolino, Kleo Jo-
semar Lopes casado com Adriana
dos Santos Lopes e Karina Regia-
ne Lopes Araujo casada com Evan-
dro Araujo.  Deixa netos, demais
parentes e amigos. O seu sepul-
tamento deu-se ontem as 17:00
hs, seguindo para o Cemitério Mu-
nicipal da Vila Rezende, onde foi
inumado em jazigo da família. (GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS)

SR. ANTONIO LUIZ GRANDIS fale-
ceu dia 02 na cidade de Piracicaba
aos 80 anos de idade e era casado
com a Sra. Veronica Quinelato
Grandis.Era filho do Sr. Vitorio Gran-

dis e da Sra. Josefina Beloto, am-
bos falecidos. Deixa os filhos: Edi-
son Luiz GrandIs casado com Katie
Elaine Soares Grandis; Maria Elide
Grandis Costa casada com Fanoel
Cesar Costa. Deixou ainda netos e
demais parentes. O seu sepulta-
mento deu-se dia 02 as 15:00 hs,
saindo a urna mortuária do Veló-
rio da Saudade -sala 7, para o Ce-
mitério da Saudade, onde foi inu-
mado em jazigo da família. (GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS)

SRA. LAURA COLLAÇO RODRI-
GUES DOS SANTOS faleceu dia
02 na cidade de Piracicaba, aos
94 anos de idade e era viúva do
Sr. Pedro Rodrigues dos Santos.
Era filha do Sr. João Collaço e da
Sra. Juventina Maria Barbosa,
ambos falecidos. Deixa os filhos:
Paulo Rodrigues dos Santos; Miri-
am Rodrigues dos Santos; Amauri

Rodrigues dos Santos; Norberto
Rodrigues dos Santos; Magali Ro-
drigues dos Santos Martin.Deixa
ainda 04 netos e demais parentes.
O seu sepultamento deu-se dia 02
as 15:00 hs, saindo a urna mortuá-
ria do Velório “A” do Cemitério Par-
que da Ressurreição, seguindo
para a referida necrópole, onde foi
inumada em jazigo da família. (GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS)

SR. ORLANDO ARMELINI faleceu
dia 02 na cidade de Piracicaba
aos 88 anos anos de idade e era
viúvo da Sra. Lydia dos Santos
Armelini. Era filho do Sr. Armelini
Guido e da Sra. Angelina Armeli-
ni, ambos falecidos.Deixa o fi-
lhos: Maria Angela dos Santos
Armelini Parizotto casada com
Pedro Luiz Parizotto, Rosana Apa-
recida dos Santos Armelini e Ma-
rio Jose dos Santos Armelini ca-

sado com Sandra Rodrigues. Deixa
também, netos e bisnetos, demais
parentes e amigos. O seu sepulta-
mento deu-se dia 02 as 15:30 hs,
saindo a urna mortuária deste Veló-
rio – Sala B, seguindo para o Cemi-
tério Parque da Ressurreição, onde
foi inumado em jazigo da família.
(GRUPO BOM JESUS FUNERAIS)

SR. ROBERTO ANTONIO TARAN-
TO – Faleceu dia 02 na cidade de
Mombuca aos 72 anos de idade.  Era
filho do Sr. Francisco Taranto e da
Sra. Angelina Pompermayer Taran-
to, ambos falecidos. Deixa o filho:
Sandro Roberto Posato Taranto e
uma neta. O seu sepultamento deu-
se dia 03 as 16:30 hs, saindo a urna
mortuária do Velório de Rio das Pe-
dras, seguindo para o Cemitério Mu-
nicipal de Rio das Pedras, onde foi
inumado em jazigo da família. (GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS)
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